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В середине ноя-
бря на дороги Мо-
сквы выехали пер-
вые скрытые патру-
ли ГИБДД. Маши-
ны выгл я д ят как 
частные автомоби-
ли, хотя в них сидят 
сотрудник и поли-
ции и в форме. Заме-
тив нарушение ПДД, 
скрытый патруль пе-
редаёт информацию 
ближайшему экипа-
жу. Тот останавлива-
ет машину и оформ-
ляет нарушение.

За шесть первых 
дней работы с помо-
щью скрытого патру-

ля только на терри-
тории нашего окру-
га удалось выявить: 
12 машин с нечита-
емыми или установ-
ленными с наруше-
ниями госномера-
ми; 15 автомобилей 
с чрезмерной тони-
ровкой стёкол; 12 во-
дителей, проехавших 
перекрёстки на крас-
ный свет; 22 водите-
ля, не оплативших 
штрафы в установ-
ленный срок. Скры-
тые патрули будут 
работать в Москве на 
постоянной основе. 

Василий ИВАНОВ

Как питаться правильно 
и не полнеть

стр. 13

стр. 14

Актриса 
Карина 
Андоленко 
служит 
в Губернском 
театре 
на Волгоградке

Скрытые патрули задержали в ЮВАО 61 нарушителя

В округе начинают работать
12 катков с искусственным покрытием

С виду обычная машина, а внутри — сотрудник полиции ре
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Около 3 килограммов героина 
изъяли наркополицейские на Ря-
занском проспекте у четырёх уро-
женцев Средней Азии. В их авто-
мобиле за магнитолой был обору-
дован тайник.

Как сообщили в ФСКН по ЮВАО, 
подозреваемые тут же признали свою 
вину. А один из них, пожилой муж-

чина, даже поблагодарил полицей-
ских за своё задержание. Сказал, что 
устал от этого занятия и сам поду-
мывал пойти и во всём сознаться. По 
словам задержанных, наркотик они 
получали из Московской области, 
чтобы распространять его в Юго-
Восточном округе. 

Алина ДЫХМАН

На Рязанке задержанный наркоторговец 
поблагодарил полицейских 

Группа «Анонимных ал-
коголиков» заработала в 
центре социальной адап-
тации бездомных «Люб-
лино». Теперь бездом ные 
имеют возможность прой-
ти лечение от алкогольной 
или наркотической зави-
симости прямо в центре.

— Примерно раз в ме-

сяц несколько членов этой 
организации приезжают в 
наш центр, — рассказыва-
ет заведующая отделением 
социальной помощи Ольга 
Плахина. — Посещают за-
нятия все желающие: кто-
то в целях профилактики, 
а кто-то с целью избавить-
ся от зависимости. Обычно 

собирается группа из трёх-
четырёх человек. Конкрет-
ного руководителя нет, 
члены группы сами под-
держивают друг друга. В 
любое время суток нуж-
дающийся в помощи мо-
жет обратиться к своему 
товарищу-куратору. 

Ксения СИМАК

В 
округе начина-
ют работать от-
крытые катки с 
искусственным 
льдом. Всего в 

ЮВАО расположено 12 та-
ких катков, по одному в 
каждом районе. Как рас-
сказали в управлении го-
родского хозяйства пре-
фектуры, некоторые кат-
ки начали работать ещё 15 
ноября. А 21 ноября на мно-
гих из них пройдут торже-
ственные церемонии от-
крытия и официально-
го старта зимнего сезона, 
например в парке им. Ар-
тёма Боровика в Марьине 
или в 1-м квартале Капот-
ни. Лёд на таких катках вы-
держивает даже устойчи-
вую оттепель и позволяет 

заниматься хоккеем и фи-
гурным катанием факти-
чески в любую погоду зи-
мой. Все катки оборудова-
ны тёплыми раздевалками. 
Кстати, самый большой по 
площади каток расположен 
в районе Лефортово, око-
ло кинотеатра «Спутник». 
Его площадь составляет 
1925 кв. метров.

Режим работы каждо-
го катка выбирали поль-
зователи сервиса «Актив-
ный гражданин».

Светлана СЕМЁНОВА 

За прошедшую неделю в 
округе произошло 5 пожаров 
и 11 возгораний. Один чело-
век погиб.

В Марьине женщина 
погибла на пожаре

Пожар произошёл вечером 
в доме 34, корп. 1, на Белоре-
ченской улице. Горела одна 
из квартир на 2-м этаже. В 
горящей комнате пожарные 
обнаружили мужчину и жен-
щину без сознания. Мужчину 
удалось спасти, его достави-
ли в НИИ им. Склифосовско-
го, а женщина погибла от от-
равления продуктами горе-
ния. Как сообщили в МЧС по 
ЮВАО, предположительная 
причина пожара — неосто-
рожное обращение с огнём 
в нетрезвом состоянии.

На Волгоградке 
задержали 
поджигателя «Оки»

Пожарных вызвали жиль-
цы одного из домов на Вол-
гоградском проспекте: горел 
припаркованный во дворе ав-
томобиль «Ока». Машина сго-
рела полностью, пострадал и 
стоявший рядом «Рено». Оче-
видцы сообщили пожарным, 
что видели, как неизвестный 
бросил в приоткрытое окно 
«Оки» горящую бумагу. Поли-
ции удалось задержать подо-
зреваемого в поджоге по го-
рячим следам. 

В Лефортове горел 
автосервис

На днях пожар бушевал 
в автосервисе на Краснока-
зарменной улице. Возгора-
ние произошло поздно ве-
чером, в это время в поме-
щении находился лишь один 
автомобиль — «Шевроле». 
Автомобиль сгорел, работни-
ки автосервиса не пострада-
ли. Пожарные тушили огонь 
около часа. Причина возго-
рания устанавливается.

Алина ДЫХМАН

Пожары

Окружные новости

Телефон вызова 
пожарной охраны 
и спасателей 01 или 101.
При вызове с мобильных 
телефонов — 112. 
Телефон доверия ГУ МЧС 
России по г. Москве 
(495) 637-2222

Метрополитен 
запустил 
новый сайт

На новом сайте 
mosmetro-beta.ru появи-
лись полезные для пасса-
жиров рубрики — напри-
мер, «Что делать, если...». 
Там разъясняют, как быть, 
если человек забыл в метро 
свои вещи, если сумка упа-
ла на рельсы или застряла 
в эскалаторе, если в вагоне 
началась драка и т.д. 

Центры госуслуг 
в Люблине 
и Капотне попали 
в десятку лучших

На портале «Наш го-
род» составили рейтинг 
московских центров гос-
услуг «Мои документы». 
Чем больше центр полу-
чил на портале положи-
тельных оценок москви-
чей, тем выше его строч-
ка в рейтинге. Два учреж-
дения ЮВАО оказались 
в первой десятке: центр 
гос услуг «Мои докумен-
ты» в Люблине — на 8-м 
месте, центр в Капотне — 
на 10-м. Голосование про-
должается.

Коротко

В ЮВАО открываются катки 
с искусственным льдом 

Катки оборудованы 
тёплыми 
раздевалками

В книжном магазине на 
улице Перерве прошёл от-
борочный этап чемпиона-
та по чтению вслух «От-
крой рот!». В течение ми-
нуты участники читали 
тексты. Жюри оценива-
ло технику чтения и ар-
тистизм. Одно из правил 
чемпионата: чем хуже кни-
га, тем лучше. Попадались 
труднопроизносимые опи-
сания из справочника по 
авиационным двигателям 
или постмодернистские 
тексты без знаков препи-
нания и пробелов. Среди 
других книг была совре-
менная проза российских 
и зарубежных авторов. 

В ЮВАО за выход в по-
луфинал боролись две 
команды. Победителями 
стали участники коллек-
тива «Радиоточка» с «Ра-
дио России».

Этот чемпионат ради 
хохмы и весёлого время-

препровождения приду-
мали несколько лет на-
зад в Новосибирске.

В этом году в нём при-

няли участие 2 тысячи че-
ловек из 50 городов Рос-
сии. Победители москов-
ских окружных этапов в 

начале декабря сразятся 
за выход в городской фи-
нал.

Анна ПЕСТЕРЕВА

Сообщи, 
где торгуют смертью

С 16 по 27 ноября в Москве прохо-
дит акция «Сообщи, где торгуют смер-
тью». В каждом округе организованы 
круглосуточные горячие линии, куда 
вы можете сообщить о фактах распро-
странения наркотиков, получить кон-
сультации по вопросам лечения нарко-
зависимых. По всем обращениям про-
ведут проверки. Телефон горячей ли-
нии в ЮВАО (495) 371-2888.

«Анонимные алкоголики» 
предложили помощь бездомным на Иловайской

Адреса катков: 

 ул. Привольная, 48 
(Выхино-Жулебино)

 1-й квартал Капот-
ни, 13 (Капотня)

 ул. Окская, 16 (Кузь-
минки)

 ул. Солдатская, 15 
(за к/т «Спутник», Ле-
фортово)

 ул. Совхозная, 4, 
корп. 4 (Люблино)

 ул. Перерва, 41, 
корп. 1 (Марьино)

 ул. 2-я Вольская, 12, 
корп. 1 (Некрасовка)

 Перовское ш., 27, 
стр. 1 (Нижегород-
ский)

 ул. Гурьянова, вл. 
83, стр. 16 (Печатники)

 ул. Зарайская, 55, 
стр. 1 (Рязанский)

 ул. Шкулёва, 2а 
(парк Шкулёва, Тек-
стильщики)

 ул. Новоостапов-
ская, 8 (Южнопорто-
вый)Лёд на катке в Капотне опробовал точильщик коньков

В Марьине прошёл 
чемпионат по чтению вслух

Среди текстов попадались труднопроизносимые описания из технических справочников

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

Заходи, 
не стесняйся

UV-KURIER.RU
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Лучше всего класть 
в кормушки просо, овёс, 
семена подсолнечника

В 
конкурсе «Супер-
дедушка Москвы» 
ему пришлось и 
канат перетяги-

вать, и по мишеням стре-
лять, и скворечники де-
лать. А ведь Александру 
Васильевичу уже 87 лет — 
он самый старший участ-
ник конкурса.

Потом началось интер-
нет-голосование: в Cеть 
выложили видеоролики 
о лучших московских де-
душках. Жюри учитыва-
ло и количество просмо-
тров, и число «лайков», и 
комментарии. В результате 
Александр Андреев из Тек-
стильщиков стал победи-
телем и в этой номинации, 
ему присвоены звания не 
только главного дедушки 
Москвы, но и супердедуш-
ки Рунета. 

Победителю вручили 

ноутбук и планшет. С ком-
пьютером супердедушка 
знаком: набирает на нём 
тексты своих рассказов и 
стихов, а вот во Всемирной 
паутине пока не очень ори-
ентируется. 

— Буду осваивать план-
шет и учиться пользовать-
ся Интернетом, — гово-
рит Александр Андреев. — 
А ещё в моих ближайших 
планах — выпустить тре-
тью книгу рассказов и поэм. 
Материал для неё уже есть.

Марина ТРУБИЛИНА

Александр Андреев из Текстильщиков 
стал супердедушкой Москвы

Нужна ли нашим школьникам 
общественная организация?

 Антонина Шилова, 67 лет, 
Капотня:

— Полностью поддерживаю 
это решение. Думаю, что ре-
бят нужно с самого детства 
приучать к правильным ве-
щам. Рассказывать о патри-
отизме, учить истории. Вы-
растая, они будут активными 
гражданами.

 Павел Спешкин, 53 года, 
Марьино:

— Не совсем пока понимаю, 
как именно будет выглядеть 
данная организация. Кто туда 
сможет входить, чему именно 
там будут учить, какого воз-
раста дети станут участника-
ми. Но в целом я не против.

 Роман Гульков, 27 лет, 
Текстильщики:

— Я считаю, что это будет 
что-то вроде пионеров — какое-
то уже далёкое прошлое. Мы 
это проходили. Не вижу смыс-
ла в том, чтобы смотреть назад.

 Валентина Димина, 
31 год, Лефортово:

— Лично я поддерживаю. 
Думаю, что своего ребёнка я 
бы отдала в такую организа-
цию. Пока, правда, есть мно-
го вопросов, как это всё будет 
устроено.

 Вероника Зулькина, 
37 лет, Нижегородский:

— Думаю, детей и так не-

мало нагружают в школах. 
Столько уроков, домашних 
занятий, курсов, кружков! А 
теперь ещё и это движение. 
Мой ребёнок очень занят, не 
думаю, что я хотела бы отдать 
его в подобную организацию.

 Анатолий Некотов, 
24 года, Печатники:

— Если эта общественная 
организация не будет обяза-
тельной, то почему бы и нет. 
Я за всё то, что занимает де-
тей и не оставляет им време-
ни на глупости.

Маргарита ШВЕЦОВА

Присылайте 
ваше мнение по адресу 
vashe_mnenie@inbox.ru

Ваше 
мнение

Президент России Владимир Путин подписал указ о создании общероссийской общественно-
государственной детско-юношеской организации «Российское движение школьников». 
Корреспондент «ЮВК» решил узнать мнение жителей округа на этот счёт. Интересно, 
насколько необходима подобная организация?

В парке «Кузьминки-
Люблино» началась ак-
ция «Покормите птиц 
зимой», которая про-
длится до марта 2016 
года. Здесь установлены 
большие стационарные 
кормушки, куда мож-
но принести пшеницу, 
просо, овёс, семена под-

солнечника. А на ма-
стер-классах волонтёры 
и школьники смастерят 
кормушки для птиц сво-
ими руками. 

Расписание проведе-
ния мастер-классов на 
декабрь смотрите на на-
шем сайте uv-kurier.ru

Ксения СИМАК

В парке «Кузьминки-Люблино» 
ждут корм для птиц

В универсаме «АБК» 
на 1-й Новокузьмин-
ской выявили целый ряд 
серьёзных нарушений в 
хранении мясной про-
дукции. Проверку про-
вели Кузьминская меж-
районная прокуратура 
совместно с московским 
Комитетом ветеринарии.

— На некоторые това-
ры — к примеру, на мясо 
кролика, бройлерных 
цыплят, на баранину — 
не было ветеринарно-
сопроводительных до-
кументов, — рассказал 
помощник прокурора 

Кузьминской межрай-
онной прокуратуры Ев-
гений Кудряшов. — Кро-
ме того, целый ряд това-
ров мясной продукции с 
истекшим сроком годно-
сти находился прямо в 
торговом зале и предна-
значался для продажи.

В отношении юриди-
ческого лица (ЗАО «Ве-
гат Плюс») и его гене-
ра льного директора 
возбуждены админи-
стративные дела. Сум-
ма штрафов составила 
643 тыс. рублей. 

Алина ДЫХМАН

Универсам в Рязанском 
оштрафовали 
за просроченное мясо

В преддверии новогод-
них праздников Управ-
ление Рос потребнадзора 
по г. Москве с 19 ноября 
по 20 декабря проводит 
консультации потреби-
телей по вопросам каче-
ства и безопасности дет-
ских товаров (одежды, 
обуви, игрушек, школь-
ной формы). По вопро-
сам защиты прав потре-

бителей звоните по тел. 
(495) 785-3741, доб. 103, 
105, а по вопросам сани-
тарно-эпидемиологиче-
ского благополучия — 
по тел.: (495) 687-4057, 
(495) 616-6794. Обра-
щаться можно по будням 
с 9.00 до 18.00 (по пятни-
цам до 16.45), перерыв с 
13.00 до 13.45.

Пётр ФЁДОРОВ

Победитель 
планирует 
освоить планшет 
и продолжит 
писать поэмы

С 15 декабря аллеи парка «Кузьмин-
ки» украсят светящиеся снежинки и 
часы, световые ели и фигуры фей. А на 
столбах, как рассказали в пресс-службе 
парка, появятся короткие световые по-
желания: «Любви», «Счастья», «Здоро-
вья». Полюбоваться на праздничную 
подсветку можно будет вплоть до 15 
февраля.

С приближением зимы декоративная 
иллюминация появляется по всей Мо-
скве: тысячи световых арок, 3D-фигуры 
оленей и белых медведей, светодиодные 
гирлянды и световые комплексы, соз-
дающие «капающий» эффект. 

Единый стиль светового оформления 
столицы был принят три года назад. 
Праздничная иллюминация выдержа-
на в бело-сине-голубой гамме. 

Анна ПЕСТЕРЕВА 

Световые ели и волшебные феи 
появятся в Кузьминках

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 
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В Роспотребнадзоре 
проконсультируют 
по детским товарам

Александру 
Васильевичу 

87 лет

Любоваться на праздничную иллюминацию можно до 15 февраля
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С
коро старые 
с к р и п у ч и е 
маршрутки с 
незыблемыми 
35 рублями за 

проезд уйдут в прошлое. 
В ближайших планах го-
родских властей — не 
только обязать коммер-
ческих перевозчиков об-
новить подвижной состав, 
но и пересадить частни-
ков на единое с Мосгор-
трансом билетное «меню».

Льготное место 
больше не одно

Недавно мэр Москвы 
Сергей Собянин лично 
пообщался с частными 
перевозчиками города и 
рассказал о новой модели 
управления коммерчески-
ми перевозками.

Право работать на го-
родских маршрутах част-
ники теперь смогут полу-
чить только по конкур-
су, в условиях которого  
жёсткие требования к 
качеству обслуживания 
пассажиров. Ожидает-
ся, что инвестиции ком-
мерсантов в обновление 
подвижного состава со-
ставят 10 млрд рублей, 
на них будет приобрете-
но порядка 2 тысяч новых 
автобусов.

По условиям контракта 
в маршрутках для опла-
ты проезда должны при-

нимать городские проезд-
ные билеты: карту «Трой-
ка», билеты «Единый», 
ТАТ, «90 минут». Факти-
чески это будет означать 
снижение цен на проезд 
в коммерческих автобу-
сах примерно на 30%. По 
тому же билету на 60 по-
ездок цена одной поезд-

ки составит всего около 
23 рублей. 

Правило «одно льгот-
ное место в салоне» дей-
ствовать больше не будет: 
как и в обычном наземном 
транспорте, льготы будут 
предоставляться всем со-
ответствующим категори-
ям пассажиров.

Ещё 333 
новых автобуса

— В Москве за послед-
ние годы закуплено около 
7 тысяч единиц подвижно-
го состава — это и автобу-
сы, и троллейбусы, и ваго-
ны метро. Значительно об-
новился автобусный парк: 
около 5 тысяч новых авто-
бусов пришло на линии 
пассажирского наземного 
сообщения. В целом дви-
жение стало более ком-
фортным, более регуляр-
ным, скорость движения 
на общественном транс-
порте выросла, в резуль-
тате на 20% увеличилось 

число пассажиров, поль-
зующихся наземным пас-
сажирским транспортом. 
Этого, конечно, недоста-
точно, — сказал Собянин 
во время встречи.

Он отметил, что парк на-
земного транспорта про-
должит обновляться. Уже 
в следующем году ГУП 
«Мосгортранс» закупит 
333 автобуса, 75 троллейбу-
сов и 50 трамваев на общую 
сумму 4,5 млрд рублей.

Новые автобусы — низ-
копольные, адаптирован-
ные для проезда маломо-
бильных групп граждан. 
Все они оснащены дви-
гателями экологического 
класса Евро-5, системой 
климат-контроля, систе-
мами ГЛОНАСС и видео-
наблюдения, электрон-
ными информационны-
ми табло, откидными ап-
парелями и креплениями 
для инвалидных колясок.

— В парке Мосгортран-
са сейчас средний возраст 
автобусов — около 4,8 года. 
При этом средний воз-
раст автобусов, например, в 
Стокгольме составляет во-
семь лет, в Вене — девять лет, 
в Париже — семь, в Лондоне 
— семь с половиной. Это го-
ворит о том, что у нас в Мо-
скве самый молодой парк 
среди крупнейших евро-
пейских городов, — отметил 
вице-мэр Максим Ликсутов.

Светлана ХМЕЛЕВАЯ 

Маршрутки приравняют 
к автобусам и трамваям

Новые автобусы будут 
оборудованы системами 
климат-контроля, ГЛОНАСС 
и видеонаблюдения

Город

64 гостиницы построят 
в столице 

Об этом заявил мэр Мо-
сквы Сергей Собянин в 
ходе посещения отеля 
«СтандАрт», открытого 
этой весной. Он отметил, 
что за это пятилетие в пол-
тора раза выросло количе-
ство посещающих Москву 
туристов. 

По словам Сергея Собя-
нина, сейчас в разной сте-
пени готовности находится 
документация, относящая-
ся к постройке ещё 64 но-
вых гостиниц. Причём но-
вые отели строятся и пла-
нируются к созданию не 
только в центре города, но 
и в окраинных районах. 

В 2015 году 
в Москве будут 
отреставрированы 
90 памятников

Примерно 90 архитек-
турных и культурных па-
мятников в Москве были и 
ещё будут отреставрирова-
ны до конца года. Об этом 
рассказал Сергей Собя-
нин в ходе осмотра Черни-
говского подворья в Замо-
скворечье. Его реставра-
ция началась в 2012 году. 
Это комплекс церковных и 
светских строений XVII-XIX 
веков. Также было прове-
дено благоустройство двух 
близлежащих улиц, а Чер-
ниговский переулок, как 
напомнил Сергей Собя-
нин, отчасти превращён в 
пешеходную зону, извест-
ную теперь как «Тихая бе-
лая улица».

Акция «Миллион 
деревьев» будет 
продолжена 
в 2016 году 

Акция «Миллион дере-
вьев» завершилась в Мо-
скве не окончательно — 
только на этот сезон. Сер-
гей Собянин пообещал про-
должить её в следующем 
году. По словам мэра, за 
два года на территории Мо-
сквы высажено более мил-
лиона деревьев и кустар-
ников. В планах властей 
— озеленить около 300 со-
циальных объектов, на тер-
ритории которых высадят 
свыше 2 тысяч деревьев.

Разработана 
новогодняя 
символика 
для предприятий 
торговли и услуг

Столичный Департамент 
СМИ и рекламы разрабо-
тал новогоднюю символику 
для предприятий торговли 
и услуг. В рамках недавно 
утверждённой концепции 
новогоднего оформления 
столицы главными симво-
лами празднования нового, 
2016 года выбраны почто-
вая марка и ёлочный шар.

Городские
новости

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 
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Мосгортранс и коммерческие перевозчики будут работать
по единой системе тарифов и льгот

Наиболее эффективные 
в мире практики в области 
продовольственной торгов-
ли успешно внедряются в 
Москве, заявил Сергей Со-
бянин, посещая центр «Фуд 
Сити».

Этому агрокластеру чуть 
более года, он был создан 
с тем, чтобы внедрить в Мо-
скве опыт других европей-
ских столиц по мелкооптовой 
продаже продуктов предпри-
ятиям общепита и неболь-
шим магазинчикам.

— И этот формат оказался 

крайне востребованным, — 
подчеркнул Сергей Собянин. 

По его словам, около тре-
ти всех свежих продоволь-
ственных товаров в Москве 
проданы в последнее вре-
мя именно через эту пло-
щадку. А специфика «Фуд 
Сити» — в жёстком и объ-
ективном санитарном кон-
троле продукции, а также 
в надзоре за справедли-
вой ценовой политикой, что 
в конечном счёте выгодно 
всем москвичам.

Игорь СМИРНОВ 

Около 100% инвалидов 
получают реабилитаци-
онные услуги в Москве. Об 
этом сообщил мэр столицы 
Сергей Собянин в ходе Ко-
ординационного совета по 
делам инвалидов.

Мэр предложил сно-
ва запустить программу 
адресной помощи инва-
лидам. 

 — Мы в своё время 
принимали решение по 
оказанию адресной по-
мощи инвалидам и про-
вели массовое обследо-
вание 140 тысяч  инва-

лидов 1-й группы и десят-
ков тысяч семей, которые 
воспитывают инвалидов. 
Была запущена специаль-
ная программа по каждой 
семье: что необходимо 
сделать, какую конкрет-
ную помощь им оказать. 
Эта программа была ре-
ализована. Я считаю, что 
пришло время заново за-
пустить эту программу, 
снова прийти домой к 
инвалидам, посмотреть, 
как они живут, — отме-
тил мэр.

Ирина ФРОЛОВА 

Проект городских элек-
тронных референдумов Пра-
вительства Москвы «Актив-
ный гражданин» получил об-
щенациональную награду в 
области высоких технологий 
в номинации «Государство и 
общество».

Номинанты премии в каждой 
номинации были определены 
голосованием членов Эксперт-

ного клуба — открытого сооб-
щества, куда входят более ты-
сячи IT-профессионалов. 

Менее чем за полтора года 
работы мобильного приложе-
ния в нём зарегистрировались 
1,2 млн москвичей, было про-
ведено почти 700 голосований, 
по итогам которых реализовано 
свыше 300 решений.

Игорь СМИРНОВ 

В столице развивают программы 
адресной помощи инвалидам 

«Активный гражданин» 
получил премию Рунета

Через площадку «Фуд Сити» реализуется сегодня почти треть 
свежих продовольственных товаров в Москве

Агрокластеры сыграют 
ключевую роль в снабжении 
продовольствием Москвы 

m
os

.ru

В ближайших планах — 
ввести в маршрутках 

единое с Мосгортрансом 
билетное «меню»
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Ж ительницу района 
Люб лино Наталью Кузне-
цову всегда привлекала об-
щественная деятельность. 
Раньше она была предсе-
дателем родительского ко-
митета школы, а когда уз-
нала о появлении в столи-
це института обществен-
ных советников, очень 
этим заинтересовалась.

— В жизни зачастую воз-
никают такие вопросы, с 
которыми сразу и не сооб-
разишь, куда пойти, в ка-
кую дверь постучаться. А я 
могу напрямую общаться 
с властью и всегда что-то 
подсказать моим соседям, 
— говорит Наталья.

По словам Натальи, об-

щественные советники всё 
узнают первыми:

— Глава управы нам даёт 
самую свежую информа-
цию — от работы культ-
массового сектора до но-
востей в сфере ЖКХ. Об-

щественные советники 
раньше других узнают о 
нововведениях в систе-
ме социального обеспече-
ния, здравоохранения, об-
разования. 

Жителей своей девяти-
этажки общественница 
знает хорошо. А недавно и 
у всех соседей появилась 
возможность получше уз-
нать друг друга.

— Управа организова-
ла для нас замечательный 
праздник — День добрых со-
седей, — рассказывает Ната-
лья. — Мы устроили во дво-
ре чаепитие. Кто-то пришёл 
с гитарой, кто-то со стиха-
ми. И все перезнакомились.

Светлана ХМЕЛЕВАЯ

Общественный советник Наталья 
Кузнецова перезнакомила всех соседей 

С
п о я в л е н и е м 
на территории 
ЮВАО плат-
ных парковок 
у жителей всё 

чаще стали возникать во-
просы о том, нужно ли ре-
зидентам платить за парков-
ку, как и где получить рези-
дентное разрешение, сколь-
ко это стоит и так далее. 

17 ноября в префектуре 
с общественными совет-
никами округа повстре-
чались представители 
транспортных структур 
столицы. Специалисты 
подробно рассказали обо 
всех нюансах платной 
парковки и ответили на 
несколько десятков по-
ступивших вопросов.

Кто является 
резидентом

Первый вопрос, адре-
сованный начальнику от-
дела Департамента транс-
порта и развития дорож-
но-транспортной ин-
фраструктуры г. Москвы 
Марии Майоровой, касал-
ся получения резидентных 
разрешений на парковку.

— Каж дый ж итель 
дома, попавшего в зону 
платной парковки, име-
ет возможность оформить 

до двух резидентных раз-
решений на одну квар-
тиру, — пояснила Мария 
Майорова. — Резидента-
ми являются собственни-
ки помещения, нанима-
тели жилого помещения 
по договору социального 
или служебного найма. 

Автомобиль должен быть 
в собственности у жите-
ля, имеющего постоян-
ную или временную ре-
гистрацию.

Действовать такое раз-
решение будет ровно год. 
По нему можно парко-
ваться бесплатно с 20.00 

до 8.00 или круглосуточ-
но за 3 тыс. рублей в год 
на всей территории свое-
го района.

Будет ли повышаться 
плата за парковку?

— На платной парков-
ке должно быть не более 
85% занятых мест, то есть 
одно-два места на семь 
парковочных мест всегда 
должны оставаться сво-
бодными. Это регулиру-
ется только стоимостью, 
— ответила Мария Майо-
рова на вопрос о повыше-
нии платы за парковку. — 
Соответственно, если не 
получается обеспечить та-
кое соотношение, то, ко-
нечно, тарифы будут ин-
дексировать.

Майорова отметила, 
что в зависимости от за-
полняемости парковок та-
рифы могут меняться как 
в большую, так и в мень-
шую сторону, а также рас-
сказала о существующих 
льготах:

— Многодетные се-
мьи имеют возможность 
оформить парковочное 
разрешение на один ав-
томобиль, находящийся 
в собственности, и бес-
платно парковаться на 
любых местах платных 
парковок.

Светлана ХМЕЛЕВАЯ

В префектуре общественным советникам рассказали о платных парковках

Тариф может меняться 
Куда идут 
деньги 
за платные 
парковки?  

Как пояснили в Де-
партаменте транспор-
та г. Москвы, начиная с 
1 ноября 2012 года собра-
но 4 795 506 650 рублей. 
Все эти деньги идут на 
благоустройство города: 
обустройство дворовых 
территорий, строитель-
ство детских и спортив-
ных площадок, проведе-

ние капитального ремон-
та домов, облагоражива-
ние пешеходных зон. На 
объектах, возведённых 
на средства от платных 
парковок, имеется спе-
циальная табличка «По-
строено на средства от 
платных парковок», что-
бы люди видели, на что 
идут деньги. Сейчас со-
бранные от платных пар-
ковок средства также на-
правляют на софинанси-
рование установки шлаг-
баумов.

В 2016 году в районы, 
где введена платная пар-
ковка, средства на благо-
устройство будут начис-
лять авансовым платежом, 
то есть управы районов со-
вместно с муниципальны-
ми депутатами и жителя-
ми уже сейчас могут пла-
нировать мероприятия, 
которые необходимы для 
благоустройства района 
и которые будут реали-
зованы в 2016 году за счёт 
средств от платных пар-
ковок.

Пётр ФЁДОРОВ

Новые предложения по созданию 
платных парковок на территории округа 
в ближайшее время рассмотрят в рай-
онных управах совместно с муниципаль-
ными депутатами. Об этом на заседа-
нии штаба по оперативным вопросам в 
префектуре ЮВАО сообщил замести-
тель префекта по вопросам ЖКХ и бла-
гоустройства Евгений Афанасенков.

— От Департамента транспорта 
г. Москвы в адрес префектуры посту-
пили новые предложения по организа-
ции платных парковок. Все предложе-

ния были направлены в управы для рас-
смотрения, — доложил он.

Афанасенков поручил присутству-
ющим главам управ совместно с му-
ниципальными депутатами как можно 
быстрее рассмотреть целесообразность 
введения платной парковки по каждо-
му адресу и направить в префектуру за-
мечания и предложения для подготов-
ки комплексного ответа департаменту.

— Все мы уже убедились, что в 
местах массового скопления авто-
мобилей вводить платные парков-

ки целесообразно. Никакого урона 
жителям района это не наносит, — 
прокомментировал ситуацию пре-
фект ЮВАО Андрей Цыбин. — Жи-
телям, наоборот, там проще припар-
коваться, в отличие от людей, при-
езжающих в район, которые платят 
за парковку большие деньги. 

Напомним, что средства, получен-
ные городом от платных парковок, бу-
дут возвращаться в бюджеты районов. 
В ЮВАО сейчас уже введены и функ-
ционируют 16 платных парковок. По 

словам Евгения Афанасенкова, 80% 
средств, полученных от платных парко-
вок, должны поступить в бюджет в ян-
варе будущего года, оставшиеся 20% 
поступят в марте.

— Если мы с муниципальными депу-
татами оперативно рассмотрим новые 
адреса и направим их в Департамент 
транспорта, новые платные парковки 
будут введены уже к 1 января, а деньги 
за них поступят в бюджеты районов в ян-
варе и в марте, — уточнил зампрефекта. 

Светлана СЕМЁНОВА

Официально

Оповещение о проведении публичных слушаний
На публичные слушания представляется следующий 

проект:
— проект ГПЗУ по адресу: Самаркандский бульвар, пе-

ресечение с улицей Ферганской.
Информационные материалы по теме публичных слу-

шаний представлены на экспозиции (дата и адрес указа-
ны в таблице). На выставках проводятся консультации по 
теме публичных слушаний. 

Состоится собрание участников публичных слушаний 
(дата и адрес указаны в таблице). 

Название 
проекта

Дата, место и время 
проведения экспозиции 

Дата, место 
и время проведе-

ния собрания 

Проект ГПЗУ 
по адресу: 
Самар-
кандский 
бульвар, 
пересечение 
с улицей 
Ферганской

30.11.2015-9.12.2015 г. 
с 8.00 до 17.00 по ра-
бочим дням в здании 
управы района Выхино-
Жулебино по адресу: 
Рязанский просп., 64, 
корп. 2

15.12.2015 г. 
в 19.00 по адре-
су: Ферганская 
ул., 23 (ГБОУ 
ДОД г. Москвы 
«Детская школа 
искусств имени 
М.А.Балакирева»)

Время начала регистрации участников — 18.30.
В период проведения публичных слушаний их участни-

ки имеют право представить свои предложения и замеча-
ния по обсуждаемому проекту посредством:

— записи предложений и замечаний в период работы экс-
позиции;

— выступления на собрании участников публичных слу-
шаний;

— внесения записи в книгу (журнал) регистрации уча-
ствующих в собрании участников публичных слушаний;

— подачи в ходе собрания письменных предложений;
— направления в течение недели со дня проведения собра-

ния участников публичных слушаний письменных пред-
ложений и замечаний в окружную комиссию по вопро-
сам градостроительства, землепользования и застрой-
ки при Правительстве Москвы в Юго-Восточном адми-
нистративном округе города Москвы.
Номера контактных справочных телефонов:
— управа района Выхино-Жулебино: (495) 377-8271;
— окружная комиссия: (495) 362-4817.
Почтовый адрес окружной комиссии: 111024, г. Москва, 

ул. Авиамоторная, 10.
Электронный адрес окружной комиссии: 

GubanovaNY@mos.ru
Информационные материалы по проектам, представ-

ленным на публичные слушания, размещены на официаль-
ном сайте управы района Выхино-Жулебино vyhino-
zhulebino.mos.ru, на официальном сайте префектуры 
Юго-Восточного административного округа города Мо-
сквы uvao.mos.ru 

К январю в ЮВАО могут появиться новые платные парковки

Вопрос —
ответ

Местным жителям ночью можно парковаться бесплатно, 
а круглосуточно — за 3 тысячи рублей в год

Парковки

На одну 
квартиру 
можно 
оформить два 
резидентных 
разрешения
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Неделю назад 
рядом с продук-
товым рынком 

на Новочеркасском буль-
варе сломали торговые 
павильоны. Они стояли 
там много лет, продава-
ли в них промтовары, что 
было очень удобно для жи-
телей. Мало того что те-
перь мы остались без раз-
ных нужных мелочей, так 
ещё, как говорят рабочие, 
которые ломали павильо-
ны, здесь будут автосто-
янка и автомойка!

Татьяна Андреевна, 
Новочеркасский бул.

Речь идёт о рынке на 
Новочеркасском бул., 5а. 
Это крытый комплекс 
с продовольственными 
рядами, вокруг которого 
были возведены торговые 
павильоны. В префекту-
ре ЮВАО рассказали, что 
эти павильоны собствен-
ник рынка пристроил са-
мовольно.

— Павильоны распо-
лагались на городской 
территории за предела-
ми участка, находящего-
ся в собственности у вла-
дельца рынка, — сообщил 
глава управы района Ма-
рьино Алексей Савин. — У 
предпринимателей закон-
чились договоры аренды, 

после чего павильоны 
были демонтированы.

По поводу возможного 
появления здесь автосто-
янки и автомойки в упра-
ве района сообщили, что 
в настоящее время не рас-
полагают информацией 
о том, как будет исполь-
зована освободившаяся 
после сноса павильонов 
территория. 

После сноса павильо-
нов, где люди за мно-
го лет привыкли поку-
пать разные бытовые ме-
лочи, у жителей возник 
естественный вопрос: не 
откроют ли поблизости 
торговые точки с анало-
гичным ассортимен-
том? Однако открывать 
дополнительные торго-
вые точки не планиру-

ется. По словам главы 
управы, все бытовые то-
вары, которыми торго-
вали в снесённых пави-
льонах, можно приоб-
рести в других торговых 
комплексах на террито-
рии района. Так, только 
на Новочеркасском буль-
варе расположены мага-
зины сети «Билла» и «Пя-
тёрочка», в ассортимен-
те которых имеются бы-
товые товары, есть также 
три торговых комплекса 
с отделами хозтоваров и 
товаров для дома.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

У предпринимателей 
закончились договоры аренды

Почему снесли павильоны у рынка 
на Новочеркасском бульваре?

Огромный мусорный бункер у метро «Люблино» убрали
22 обращения в раздел 

«Метрополитен» посту-
пило на портал «Наш го-
род» gorod.mos.ru с нача-
ла ноября. Пользователи 
сообщали о неработаю-
щих билетных автома-
тах, неисправностях ос-
вещения на платформах 
метрополитена и об ан-
тисанитарии на терри-
тории, прилегающей ко 
входу в метро.

Так, жительница рай-
она Люблино сообщи-
ла, что рядом с выходом 
из метро «Люблино» в 
сторону дома 41 на ули-

це Совхозной постави-
ли огромный бункер для 
строительного мусора (в 
переходе идёт ремонт). 
«Бункер сразу превра-
тился в зловонный обще-
ственный туалет. Мимо 
него невозможно прой-
ти, а на скамейке рядом с 
ним сидеть. Кроме того, 
опасно надолго разме-
щать огромные ёмкости 
у метро». 

В течение недели бун-
кер увезли, а террито-
рию вокруг входа в метро 
«Люб лино» убрали.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

На портал «Наш город» можно сообщить о сломанных качелях, 
ямах в асфальте, просроченных продуктах и других городских 
проблемах. Зарегистрируйтесь на gorod.mos.ru, выберите 
соответствующую тему и отправьте сообщение о проблеме. 
Через восемь рабочих дней вам должны ответить

Фая
Два года, 
стерилизо-
вана, здо-
рова. Рост: 
примерно 
человеку 
по колено. 
Хорошо хо-
дит на по-
водке, но 
очень лю-
бит бегать и играть, ей нуж-
но много двигаться. Такой 
активной молодой собаке 
хорошо подойдёт семья, где 
есть подростки. 
Куратор: Александра, 
тел. 8-926-366-6640.

Клайв
Полтора года, кастрирован. 
Очень контактный, ласко-
вый пёс. В обществе детей 
чувствует себя совершен-
но комфортно. Хорошо хо-
дит на поводке, неплохо ла-
дит с другими собаками. В 
меру энергичный и игривый, 
с уравновешенной психикой 
и адекватным поведением. 
Без сомнения, станет заме-
чательным 
домашним 
питомцем.
Куратор: 
Александра, 
тел. 8-967-
140-9441.

Аза
Около по-
лутора лет, 
рост — 40 
см. Ме-
тис овчар-
ки. Молодая 
и ласковая 
собака. Лю-
бит общение и подвижные 
игры. Совершенно неагрес-
сивная. Прекрасно ходит на 
поводке. Аза станет как от-
личным другом для большой 
семьи, так и компаньоном 
для одинокого человека. 
Кураторы: Олег, тел. 8-985-
114-6424; Ольга, тел. 8-916-
202-3022.

Они ищут 
хозяев

В приюте для бездомных животных «ЭКО-Печатники» живут 
более 2 тысяч собак и несколько десятков кошек. Представляем 
очередных кандидатов, им нужны постоянный дом и любовь хозяев.

Возле бывшего Ка-
рачаровского же-
лезнодорожно-

го переезда на Перовском 
ш., 2, устроили свалку. 
Туда приезжают грузо-
вики, вываливают мусор, 
затем его перебрасыва-
ют через забор. Запах со-
ответствующий. Чей это 
мусор? Начала писать в 
разные инстанции, но от-
вета пока нет. 

Ольга, жительница округа

Выехав по указанному 
адресу, застаю такую кар-
тину: на небольшой огоро-
женной территории рядом 
с железнодорожной стан-
цией Карачарово внуши-
тельная свалка. Такие я 
видел только на пустырях 
в дальнем Подмосковье. 
Мусор обычный, быто-
вой: старая мебель, какие-
то тюки, мешки и прочий 
хлам. Груды мусора места-
ми действительно гораздо 
выше забора. Под его напо-
ром забор из профнастила 
местами разошёлся.

Над свалкой вьётся ды-

мок, запах жуткий. За во-
ротами и возле забора сто-
ят грузовики и бункеры с 
надписями «ООО «Эко-
сервис».

— Естественно, мы в 
курсе этой истории, — рас-
сказал начальник управ-
ления делами префек-
туры ЮВАО Александр 
Шустров. — В настоящее 
время управа района Ни-
жегородский уже направи-
ла запросы в отдел МВД и в 
прокуратуру. Свалка одно-
значно незаконная, а ком-
пания попросту использу-
ет территорию, зарабаты-
вая деньги. Сейчас уже 
идёт организация вывоза 
мусора силами ГБУ «Жи-
лищник». 2580 кубоме-
тров мусора уже вывезено. 
История получила огла-
ску, был репортаж в «Ве-
стях». В ближайшее время 
свалку ликвидируют. Пла-
нируемый срок освобож-
дения участка — 5 декабря 
2015 года. С виновниками 
будут разбираться право-
охранительные органы.  

Пётр ПЛЮХИН

Свалку в Нижегородском 
уберут в ближайшее время

Наш город

ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ 
ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите нам: uvkurier@mail.ru
Звоните: (495)681-3328, 
                 (495)681-3970

Торговые павильоны 
вне рынка были 
возведены самовольно

Планируемый срок освобождения участка от свалки — 5 декабря

ЕЩЁ ОДНА КНИГА О ЛЮБВИ...

О точках продаж можно узнать 
на страничке «Пёс с ним» 
в социальной сети Facebook

Заказ книг оптом по тел. 8-967-134-7197

Чем грозит хозяину
попытка взять с собой 

в дорогу питомца? 
Книга «Пёс с ним» — об этом. 

Но не только. Ещё она — 
о замечательных местах, 

о людях, встреченных 
в разных странах, 

о традициях, о тонкостях 
поездок «самоходом» — без 

путёвок и услуг туристических 
фирм. В книге собрано 

множество советов — и тем, 
кто отправляется в путешествие 

с собакой, и просто туристам-
отпускникам, которые выбирают 

для себя 
новый маршрут

...к собакам, путешествиям, новым встречам
В Московском доме 
книги на Новом Арбате, 
в книжных магазинах 
«Москва» и «Молодая 
гвардия», Доме книги 
«Медведково», Доме 
книги на Новом Арбате, 
«Библио-Глобусе», 
в интернет-магазинах 
«Китони» 
и «Книжная башня»

Н
а 

пр
ав

ах
 р

ек
ла

м
ы
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Н
а перекрё-
сток улиц 
Шоссейной 
и Батюнин-
ской в райо-

не Печатники давно уже 
жалуются и водители, и 
пешеходы. Перекрёсток 
имеет довольно сложную 
конфигурацию, а нагруз-
ка на него с каждым го-
дом растёт.

Знаки установлены, 
но…

Светофоров тут нет, 
но есть знаки приорите-
та. Однако главная доро-
га на перекрёстке меняет 
направление, поэтому со 
всех сторон установлены 
знаки «Направление глав-
ной дороги». К тому же ря-
дом с основным пересе-
чением тут имеются ещё 
два перекрёстка, поэто-
му в поле зрения водите-
ля, с какой бы стороны он 
сюда ни подъехал, попа-
дает слишком много зна-
ков сразу. Всё это затруд-
няет восприятие водите-
лем дорожной информа-
ции. При мне водитель 
«Форда», не разобрав-
шись, не уступил дорогу 
шофёру КамАЗа, заста-
вив того резко затормо-
зить на заснеженной до-
роге. К счастью, в этот раз 
столкновения удалось из-
бежать.

Пешеходам 
тоже нелегко

В этом году на перекрёст-
ке пострадал молодой чело-
век, Павел Т. В Интернете 
опубликован его рассказ об 
этом происшествии: «Меня 
30 августа сбили на пеше-
ходном переходе. Я перехо-
дил дорогу, повернулся, но 
не успел среагировать, как 
меня сбила машина. Гово-
рят, повезло, что живой 
остался! День провалялся 
в реанимации, неделю — в 
больнице».

Чем же опасен перекрё-
сток для пешеходов, если 
для них расчерчены «зе-
бры» и установлены знаки 
«Пешеходный переход»? 
Тем, что в отсутствие све-
тофоров машины со всех 
сторон могут ехать одно-
временно. Пешеход, пере-
ходя Шоссейную, смотрит 

налево и направо, но не на-
зад, а оттуда, со стороны 
Иловайской, в это время 
выезжают машины, пово-
рачивающие налево — как 
раз ему наперерез.

А теперь посмотрим на 
ситуацию со стороны во-
дителя. Выезжая со сто-
роны Батюнинской, он 

должен уступить всем. 
Найти окно в плотном 
потоке транспорта уда-
ётся не сразу. А найдя 
его, многие резко трога-
ются, чтобы не задержи-
вать остальных. И вдруг 
как раз в этот момент на 
Шоссейную, куда они по-
ворачивают, выходит пе-
шеход! Такая ситуация 
повторялась при мне не-
сколько раз.

Перейти Батюнинскую 
у перекрёстка по «зебре» 
тоже непросто — по тем 
же причинам.

«Нужен светофор!»
— Здесь давно нужен 

светофор! — сказал мне 
остановившийся побли-
зости таксист по имени 
Слава, едва услышав, что 
я из газеты, и не дожида-
ясь даже, пока я сформу-
лирую вопрос. 

Конечно, со светофо-
ром тут было бы всем спо-
койнее. Почему его не ста-
вят? Выяснилось, что спе-
циалисты смотрят на это 
иначе. В ОБ ДПС ГИБДД 
УВД по ЮВАО отметили, 
что перекрёсток Шоссей-
ной и Батюнинской очагом 
повышенной аварийности 
не является, добавив, что 
неподалёку, у автобусной 
остановки «Батюнинская 
улица», есть ещё один пе-
реход через Шоссейную и 
пешеходы могут восполь-
зоваться им, если на пе-
рекрёстке перейти дорогу 
трудно. А с предложени-
ем об установке светофо-
ра посоветовали обратить-
ся в ЦОДД. И я обратил-
ся. Но в ЦОДД ответили, 
что… «установка светофор-
ного объекта на пересече-
нии Шоссейной улицы с 
улицей Батюнинской в на-
стоящее время нецелесо-
образна». Очень жаль.

Так что водителям и пе-
шеходам остаётся лишь 
удвоить бдительность на 
этом участке.

Василий ИВАНОВ

Из-за отсутствия светофоров 
машины едут со всех сторон 
одновременно

«Нехороший» перекрёсток
На пересечении Шоссейной и Батюнинской подвергаются опасности 
и пешеходы, и водители

Особое наказание поя-
вится за систематические 
нарушения правил управ-
ления транспортными 
средствами. Кодекс об ад-
министративных правона-
рушениях хотят дополнить 
статьёй 12.38. Тех, кто под-
вергся административно-
му наказанию по одному 

из перечисленных в статье 
правонарушений три раза, 
предлагается при четвёртом 
таком нарушении лишать 
прав на год — при условии 
что после первого случая 
прошло меньше года. А тех, 
у кого прав нет, — штрафо-
вать на 10 тыс. рублей. 

Административные пра-

вонарушения в списке са-
мые разные: управление 
такси или автобусом, не 
прошедшим техосмотр; 
езда без ремня безопасно-
сти или перевозка непри-
стёгнутых пассажиров; 
превышение скорости; 
проезд на красный свет; 
выезд на перекрёсток, где 

образовался затор; езда по 
обочине, велодорожке или 
тротуару; езда по встреч-
ке; нарушение требований 
знаков или разметки; не-
предоставление преимуще-
ства в движении маршрут-
ному транспорту, машине 
с проблесковым маячком 
и сиреной или пешеходу и 

даже совершение манёвра с 
не включённым в этот мо-
мент поворотником!

Казалось бы, как можно 
набрать за год три одина-
ковых нарушения (кроме 
разве что поворотника, не 
включённого по забывчиво-
сти)? Но недавно  ГУОБДД 
опубликовало интересные 

данные: оказывается, у нас 
в стране более 4 тысяч води-
телей, каждый из которых 
совершил за год более 100 
зарегистрированных нару-
шений ПДД! Возможно, по-
правка поможет отстранить 
на время от руля хотя бы не-
которых из них.

Василий ИВАНОВ

Новая статья КоАП грозит лишением прав

На этот перекрёсток 
давно уже жалуются 

и водители, и пешеходы

Nokian Hakkapelitt, 
размер 215/65 R16 102T XL.

На литых дисках, в сборе, Б/У, 
в отличном состоянии.

Район: Алтуфьевское шоссе.
Телефон 8-905-544-69-37
Дёшево, потому что срочно!

ПРОДАМ комплект зимних шипованных колёс
 для Nissan X-Trail ДЁШЕВО!

10 000 рублей 

ре
кл

ам
а

ВАШУ РЕКЛАМУ 
ПРОЧИТАЮТ ВСЕ ЖИТЕЛИ 
ЮГО-ВОСТОЧНОГО ОКРУГА

(495) 782-8212 
(многоканальный)
shop@zbulvar.ru
www.uv-kurier.ru

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 

ЕЖЕДНЕВНО 
НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

ре
кл

ам
а 

15
35

Не читает
только 
страус

UV-KURIER.RU
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Разъясните, кто имеет 
право на получение субси-
дии, каков порядок полу-

чения, куда обращаться.
Надежда Васильевна, 

жительница округа

По информации Городско-
го центра жилищных субси-
дий г. Москвы, право на субси-
дию имеют граждане РФ, Бело-

руссии и Киргизии, являющиеся 
нанимателями жилых помеще-
ний муниципального фонда или 
собственниками жилья. Претен-
довать на помощь города можно, 
если квартплата превышает 10% 
совокупного ежемесячного дохода 
семьи: зарплаты, стипендии, по-
собия и т.д. Однако доход при этом 
не должен превышать размеры, 
указанные в таблице (см. внизу). 

Обратиться за субсидией мо-
жет любой член семьи. Если у 
гражданина в собственности 
несколько помещений, субсидия 
может быть оформлена на жильё, 
где он постоянно зарегистриро-
ван. Обращаться следует в центр 
госуслуг района, а при его отсут-
ствии — в отдел жилищных суб-
сидий района.

Необходимо предоставить 

реквизиты банка и номер бан-
ковского счёта (или социаль-
ной карты москвича) для пере-
числения субсидии. Понадобят-
ся паспорта заявителя и членов 
его семьи, свидетельства о рож-
дении детей. Нужно будет под-
готовить справки о доходах чле-
нов семьи за последние шесть 
месяцев (кроме неработающих 
пенсионеров), а также докумен-

ты, подтверждающие отсутствие 
доходов или ограничение воз-
можности трудоустройства. Это 
справки об обучении в школе, об 
отсутствии стипендии в техни-
куме или вузе; документы, под-
тверждающие, что женщина, 
если она беременна, состоит на 
учёте в медучреждении, член 
семьи находится на длительном 
стационарном лечении и т.п. В 
каждом случае пакет докумен-
тов может быть разным, поэто-
му необходима предварительная 
консультация у специалиста.

Субсидию оформляют на 
шесть месяцев, потом надо пре-
доставить документы заново. 
Если вы успели оформить её до 
15-го числа (например, до 15 де-
кабря), то получите субсидию в 
этом же месяце. Если оформле-
ние субсидии произошло позже 
(например, 16 декабря), то субси-
дию предоставят уже со следую-
щего месяца (с января). Деньги 
перечислят на банковский счёт, 
открытый получателем субси-
дии.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Куда обращаться
 Городской центр жилищных субси-
дий г. Москвы, горячая линия: 
(495) 530-2081.
 Центры госуслуг г. Москвы, горячая 
линия: (495) 575-8888

Как получить жилищную субсидию?

В 
п е р в ы х д о -
мах ЮВАО за-
вершается на-
чальный этап 
работ по кап-

ремонту: замена инженер-
ных коммуникаций — ма-
гистральных труб тепла, 
водоснабжения, канали-
зации, а также электро-
проводки. Эти работы ве-
дутся в подвалах и в подъ-
ездах. Что именно здесь 
изменится? Ответить на 
этот вопрос «ЮВК» по-
мог Евгений Иванов, ди-
ректор компании-подряд-
чика «Твин», которая ве-
дёт капитальный ремонт в 
десятках домов, включён-
ных в списки капитально-
го ремонта на этот и сле-
дующий годы.

Железные трубы 
отопления меняют 
на полипропиленовые 

Старые металлические 
трубы отопления в подва-
ле, ржавые, с протечками 
и свищами, были обёрну-
ты стекловатой, которая 
давала неполезные испа-
рения. Теперь трубы но-
вые, из полипропилена. 
Они не ржавеют, не реа-
гируют на примеси в воде. 
Срок службы — 40-50 лет. 

Оболочка из энергофлек-
са — тоже из нового тепло-
изолирующего материала, 
не вредного и не горючего. 

Горячая вода пойдёт 
по армированным 
трубам 

Из старых  водопровод-
ных труб иной раз шла вода 
желтоватого цвета и с при-
вкусом железа. Трубы для 
холодной воды теперь  по-
липропиленовые. Просто-
явшие 40-50 лет трубы го-
рячей воды, с окалиной 

внутри и ржавчиной сна-
ружи, тоже заменили по-
липропиленовыми, того 
же диаметра, с армирова-
нием — укреплением из 
стекловолокна. Благодаря 
тому что температура воды 
в трубах выше, краны го-
рячей воды в ванной и на 
кухне можно будет откры-
вать не так сильно, счёт-
чик с красной маркиров-
кой крутится медленнее 

— соответственно, и рас-
ход воды, и сумма в пла-
тёжке уменьшатся.

За температуру 
в квартире отвечает 
элеватор 

Элеваторы — узлы для 
смешивания горячей воды, 
поступающей в дома из 
центрального теплопун-
кта, с «обраткой» (водой, 
которая уже прошла весь 
круг по контуру водообо-
грева дома) — за десятиле-
тия службы заметно уста-

рели. Вода смешивалась 
медленно — батареи то 
жарили, то были чуть тё-
плыми. 

Новые элеваторы обо-
рудованы современными 
датчиками, термометрами, 
манометрами, переключа-
телями, узлами регулиро-
вания. Вода быстро нагре-
вается до нужной на выхо-
де из крана температуры — 
56-58 градусов. 

Проводка больше 
не искрит

Обветшалый и рассыпа-
ющийся от времени алю-
миниевый кабель был 
спрятан в железную ржа-
вую трубу, укреплённую 
под потолком подвала. 
Из-за множества скруток, 
спаек, болтающихся про-

водов, участков, замотан-
ных изоляцией, проводка 
часто искрила, гас свет: 
выбивало пробки, жите-
ли ощущали запах палё-
ной резины. 

Под потолком подвала 
сделают блестящий сере-
бристый металлический 
кожух. Внутри него медный 
провод — надёжнее и мощ-

нее по электропередаче. Он 
рассчитан на энергонагруз-
ку, превышающую преж-
ние параметры в три-пять 
раз: количество электро-
приборов в каждой квар-
тире увеличилось, работа-
ют сразу несколько телеви-
зоров, компьютеров, быто-
вая техника.

Марина МАКЕЕВА 

Важней всего — 
труба в подвале

Максимальный доход семьи, дающий право на получение субсидии с 1 июля 2015 года
(при максимально допустимой доле собственных расходов граждан на оплату ЖКУ 10% от совокупного семейного дохода)

Что изменится в подвале домов,
где пройдёт капремонт

Срок службы 
полипропиленовой трубы — 
50 лет

Вопрос — ответ

Так выглядит водно-тепловой 
узел жилого дома
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Ж
алобы на 
многоме-
с я ч н ы е 
раскопки 
во дворах 

и на улицах поступают в 
редакцию регулярно. Де-
сятки подобных обраще-
ний жители отправляют 
и на портал «Наш город». 

С апреля 2014 года мозо-
лит глаза жителям Лефор-
това заброшенная строй-
площадка на Самокатной 
улице в парке имени 1 Мая. 
Больше четырёх месяцев 
зияет огромная траншея 
для прокладки коммуни-
каций Кожуховской ли-
нии метро на 3-й Инсти-
тутской ул., 1. Выкопали её 
в 2 метрах от торца дома, 
оголив при этом корни 
деревьев, в траншее часто 
стоит вода. То же самое на 
пересечении Ферганской 
и Ташкентской улиц: ещё 
в сентябре для прокладки 
труб там выкопали ямы, 
которые постепенно на-
полняются мусором. 

Котлован 
на Самокатной 
всё-таки закопали

— На Самокатной долж-
ны были реконструиро-
вать кабельную линию 
электропередачи (заказ-
чик МОЭСК, работы ве-
дёт субподрядчик ООО 
«Энергетическое строи-
тельство»), но работы так 
и не провели, — сообщил 

начальник отдела ЖКХ 
управы района Лефорто-
во Евгений Колесник. — 
Первый раз ордер на рас-
копки был открыт в апре-
ле 2014 года, потом его не-
сколько раз продлевали. 
Заброшенная стройпло-
щадка находится в край-
не неудовлетворитель-
ном состоянии и надоела 
жителям и нам. Пример-
но раз в месяц мы обра-
щаемся в ОАТИ, чтобы 
компанию оштрафовали. 
Обращались в МОЭСК и 
в Департамент топливно-
энергетического хозяй-
ства г. Москвы, курирую-

щий деятельность энер-
госнабжающих компаний. 

В итоге котлован на Са-
мокатной всё-таки зако-
пали, но благоустройство 
до сих пор не восстанов-
лено. В ОАТИ сообщили, 
что энергетиков могут 
оштрафовать на сумму 
до 500 тыс. рублей. Одна-

ко реконструкцию элек-
тросетей подрядчик так и 
не произвёл, а значит, он 
сюда ещё вернётся…

Штрафа 
за бездействие нет

Жителей, которым не 
повезло жить или рабо-

тать рядом со стройпло-
щ а д кой-до л г о с т р о ем, 
раздражает не сам факт 
раскопок (раз надо — 
значит, надо), а то, что на 
стройплощадках месяца-
ми не появляются рабо-
чие, траншеи и котлова-
ны заполняются водой и 
бытовым мусором.

Контролирует состоя-
ние стройплощадок Ад-
министративно-техни-
ческая инспекция г. Мо-
ск вы. Нару шен и я м и 
считаются отсутствие ор-
дера на проведение зем-
ляных работ, поврежде-
ние ограждения, бытовой 
мусор на стройплощадке 
и т.п. А вот за бездействие 
на площадках ОАТИ нака-
зать не может!

— ОАТИ может оштра-
фовать компанию, если 
она вовремя не оформила 
или не продлила ордер, — 
пояснил начальник отде-
ла Технической инспекции 
ОАТИ г. Москвы Виталий 

Ершов. — Суммы серьёз-
ные — от 500 тыс. рублей. 
Но ордер можно продле-
вать несколько раз, ника-
ких препятствий для этого 
нет. Если всё делать вовре-
мя, то наказывать не за что.

Хитрости подрядчиков

Недавно корреспонденту 
«ЮВК» удалось пообщаться 
с работником одной из под-
рядных организаций, кото-
рые занимаются раскопка-
ми для прокладки инженер-
ных сетей. По его мнению, 
одна из причин такого дол-
гостроя в том, что органи-
зация набирает много под-
рядов на ремонт теплосе-
тей, а справиться с ними не 
может: мало рабочих и тех-
ники. И поэтому затягива-
ет время: везде начинает ко-
пать, а потом перебрасыва-
ет бригаду рабочих с объ-
екта на объект. Отсюда и 
простои.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Первый раз ордер на раскопки 
был открыт в апреле 
2014 года, потом его 
несколько раз продлевали

Почему в округе появляются заброшенные траншеи

Раскопали — и пропали

Раньше ЕПД кла-
ли в почтовый 
ящик в начале 
месяца, сегодня 

16 ноября, а платёжки до 
сих пор нет. В какой срок 
её должны приносить и 
куда обращаться с этой 
проблемой?

Анатолий Владимирович, 
житель ЮВАО 

Вопрос — ответ

Что делать, если не принесли ЕПД

Улица Самокатная, 
парк имени 1 Мая

Минстрой России издал книжку 
«Азбука для потребителей услуг 
ЖКХ». Современному горожанину 
полезно будет узнать, как начисля-
ется квартплата, как ввести водо- и 
электросчётчики в эксплуатацию, 
как получить субсидию на оплату 
жилищно-коммунальных услуг, 
как отстаивать свои права в сфе-
ре ЖКХ, и многое другое. 

С интернет-версией издания 
можно ознакомиться на сайте 
www.uv-kurier.ru

ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ,
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ
Пишите нам: 
uvkurier@mail.ru

Звоните: 
(495)681-3328, 
(495)681-3970

В пресс-службе цен-
тров госуслуг г. Мо-
сквы пояснили, что 
печать и доставка ЕПД 
по адресам платель-
щиков возложены на 
ГКУ «Центр коорди-
нации ГУ ИС» г. Мо-
сквы. Крайний срок 
доставки ЕПД по по-
чтовым ящикам — 

15-16-е число месяца. 
Если вам не положи-
ли вовремя платёжку 
в почтовый ящик, об-
ращайтесь на горячую 
линию по приёму об-
ращений граждан о не-
своевременной достав-
ке ЕПД: (495) 249-3380, 
пн. — пт. с 8.00 до 17.00.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Вышла азбука ЖКХ   

ре
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i   Уважаемые жители Юго-Восточного округа! 
В 2015 году ежемесячные печатные выпу-

ски районных газет ушли в прошлое, а сами га-
зеты выходят ежедневно в электронном форма-
те в сети Интернет. Каждый день на их страни-
цах вы можете находить актуальные новости, 
отчёты о важных событиях, происходящих в го-
роде, округе и районе, интересную и полезную 
информацию. 
На каждом сайте организована обратная связь, 
вы можете задавать волнующие вас вопросы, 
предлагать темы для публикаций, в том числе и 
для окружной газеты «Юго-Восточный курьер». 
Электронные версии районных газет имеют со-
временный, удобный для пользователя дизайн.

Найти свою газету просто: достаточно набрать 
её электронный адрес. 

Заходите каждый день на страничку в Интер-
нете и будьте в курсе всего, что происходит в 
районе! 

Как найти свою газету 
• «Районные будни» (Выхино-Жулебино) —  

   районные-будни.рф 
• «Капотнинский меридиан» — 

  капотнинскиймеридиан.рф
• «Кузьминки» — gazeta-kuzminki.ru
• «Лефортово» — газета-лефортово.рф
• «Моё Люблино» — moelublino.ru
• «Марьинский вестник» —  

  марьинскийвестник.рф
• «Нижегородский район» — nizh-gazeta.ru
• «Новые Печатники. День за днём» — 

 новые-печатники.рф
• «Голос Некрасовки» — 

 golos-nekrasovki.ru
• «Эхо района» (Рязанский) — 

  эхорайона.рф
• «У нас в Текстильщиках» — tekgazeta.ru
• «Наш район Южнопортовый» — 

  газета-южнопортовый.рф

Районные газеты читайте в Интернете:
самые свежие новости каждый день
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В Рязанском районе 
сосед у соседки 
украл линолеум

Жительница одного из до-
мов на Шатурской улице об-
наружила, что у неё пропал 
рулон линолеума стоимостью 
7 тыс. рублей, и отправилась в 
полицию. Оперативникам уда-
лось вычислить злоумышлен-
ника в тот же день. Оказалось, 
это ранее не судимый 41-лет-
ний сосед пострадавшей. За 
кражу ему придётся ответить 
перед судом.

В округе поймали 
угонщика 
«Лады Ларгус»

На пульт вневедомственной 
охраны УВД по ЮВАО посту-
пил сигнал об угоне автомо-
биля из одного автосалона на 
Ташкентской улице. Выясни-
лось, что поздно вечером кто-
то проник на территорию авто-
стоянки и уехал с неё на «Ладе 
Ларгус». Ущерб составил око-
ло 500 тыс. рублей. Спустя 
полчаса поступило новое со-
общение, и снова об этом ав-
томобиле: попал в ДТП. За 
рулём находился 40-летний 
житель Московской области. 
В настоящий момент он аре-
стован.

В Печатниках чуть 
не похитили форель, 
в Кузьминках — кофе

Днём сотрудники патруль-
но-постовой службы ОМВД 
по району Печатники задер-
жали на Шоссейной улице по-
дозреваемого в краже. В тор-
говом зале одного из супер-
маркетов он пытался похитить 
15 упаковок форели на сумму 
более 2 тыс. рублей. Задер-
жанному 43 года, он приехал 
из Дагестана. 

На следующий день в Кузь-
минках произошло похожее 
преступление. В торговом 
зале магазина на Волгоград-
ском проспекте неизвестный 
похитил восемь пачек кофе. 
Ущерб составил также око-
ло 2 тыс. рублей. Подозрева-
емый, 43-летний ранее не су-
димый уроженец Закавказья, 
был задержан сотрудниками 
охраны магазина.

Екатерина МИЛЬНЕР
По материалам пресс-службы 

УВД по ЮВАО

Хроника

В 
Ку зьм и нском 
суде началось 
слушание дела 
о подпольном 
игровом клубе. 

На скамье подсудимых 
сразу пятеро: организатор 
и его подчинённые. 

Клиентов приглашали, 
посылая СМС

Игровой клуб находился 
на 1-м этаже дома 6 на Бра-
тиславской улице. Рядом 
много других офисов. «Мы 
думали, что это какая-то 
компьютерная контора», 
— пожимали плечами те, 
кто работал с ними по со-
седству. 

И это не удивитель-
но: действовал игровой 
клуб подпольно, ника-
к и х опознавательны х 
«знаков» на нём не было. 
Не было и рекламы: игро-
ков оповещали с помощью 
СМС-рассылок по спи-
скам, которые хранились у 
персонала, а новички по-
падали сюда только по ре-
комендации. В трёх ком-
натах нелегального кази-
но были расставлены 25 
игровых автоматов и 15 
системных блоков, име-
лась и электронная плата 
с программным обеспече-
нием, позволяющим обе-
спечивать азартные игры 
с денежным выигрышем. 

Когда в клуб нагрянула 
полиция, в зале, помимо 
игроков и основных сотруд-
ников, находился организа-

тор. Как рассказали в про-
куратуре округа, все пяте-
ро признались в содеянном.

Выручка — 
от 50 до 200 тысяч 

В Москву Пётр Сарки-
сян (все имена изменены) 
приехал из Армении. Хоте-
лось заработать: не так дав-
но у него родился второй 

ребёнок. Случайно встре-
тил старого знакомого, ко-
торый рассказал, как за-
рабатывает, владея сетью 
подпольных игорных за-

лов. «Хочешь, и тебе вы-
делю игровые автоматы и 
с помещением помогу?» — 
предложил он приятелю. 
Пётр согласился. 

Нашлось удобное поме-
щение в доме на Братислав-
ской. Потом Саркисян на-
брал сотрудников. Двое мо-
лодых людей работали ох-
ранниками, а две девушки 
обзванивали по телефону 

потенциальных клиентов, 
принимали от них деньги, 
разносили напитки... Клуб 
заработал. Каждое утро 
Саркисян приезжал в зал 
и забирал выручку. Из этих 
денег он выдавал зарплату: 
по 3500 — девушкам-адми-
нистраторам и по 2500 — ох-
ранникам. Остальные день-
ги он забирал, чтобы разде-
лить с приятелем, предоста-
вившим игровые автоматы. 
Выручка колебалась от 50 до 
200 тыс. рублей в день.

Первое дело 
в этом году

В прокуратуре расска-
зали, что подобные дела 
практически никогда не 
доходят до суда. Как пра-
вило, во время полицей-
ских рейдов удаётся лишь 
задержать наёмных работ-
ников, которые не зна-
ют в лицо организаторов 
игорного бизнеса, и кон-
фисковать оборудование. 
Организаторы же успева-
ют скрыться, и через не-
которое время подполь-
ные казино открываются 
в других местах. С клубом 
на Братиславской полу-
чилось иначе, и сейчас на 
скамье подсудимых все, 
кто был причастен к биз-
несу. Организатор утверж-
дает, что не знал об уголов-
ной ответственности за по-
добную деятельность. 

Екатерина МИЛЬНЕР
По материалам 

Прокуратуры ЮВАО

Игра в рулетку на Братиславской 
закончена Начался суд над организаторами

подпольного казино

В игровой 
клуб пускали 
только своих

Сообщение об угоне ав-
томобиля поступило в по-
лицию от владельца ино-
марки. В тот день он при-
ехал на автомойку, распо-
ложенную на Шоссейной 
улице, и оставил свою ма-
шину на несколько часов. 
Когда вернулся, машина 
исчезла. «Это какая-то 
ошибка, сейчас всё вы-
ясним», — суетились со-

трудники автомойки. А 
один из рабочих исчез…

Именно его и обнару-
жили за рулём угнанной 
машины. Нашли БМВ 
быстро: был введён план 
«Перехват», и сотрудники 
ГИБДД остановили ма-
шину с нужными номе-
рами. На вопрос: «Зачем 
вы это сделали?» 30-лет-
ний сотрудник автомой-

ки (ранее не судимый мо-
сквич) лишь развёл ру-
ками: «Очень интересно 
было прокатиться». Сей-
час он арестован, его бу-
дут судить за угон. Отяг-
чающим фактором в этой 
истории, безусловно, яв-
ляется стоимость маши-
ны: ущерб составил более 
миллиона рублей.

Екатерина МИЛЬНЕР

Сотрудник автомойки на Шоссейной взял, чтобы покататься, чужой БМВ

В Юго-Восточном округе 
регулярно проходят заседа-
ния антитеррористической 
комиссии на уровне префек-
туры и управ районов; заня-
тия проводятся на предпри-
ятиях, в учебных учреждени-
ях, среди общественных со-
ветников.

Всем жителям полезно 
знать об уровнях угрозы, ко-
торые для удобства условно 
подразделяют на различные 
цвета. Уровень террористи-
ческой опасности устанав-
ливается решением предсе-
дателя антитеррористиче-
ской комиссии в субъекте 
Российской Федерации, ко-
торое подлежит незамедли-

тельному обнародованию в 
средствах массовой инфор-
мации. На уровне округа ан-
титеррористическую комис-
сию возглавляет префект.

Итак, о цветах опасности.
Повышенный («синий») 

уровень устанавливается 
при наличии требующей под-
тверждения информации о 
реальной возможности со-
вершения террористического 
акта. При установлении «сине-
го» уровня террористической 
опасности рекомендуется:

— при нахождении на ули-
це, в местах массового пре-
бывания людей, в обществен-
ном транспорте обращать 
внимание на странности в 

поведении окружающих, на 
брошенные автомобили, на 
подозрительные предметы 
(мешки, сумки);

— при обнаружении по-
дозрительных предметов не 
следует приближаться к ним, 
трогать, вскрывать и пере-
двигать.

Высокий («жёлтый») уро-
вень устанавливается при на-
личии подтверждённой ин-
формации о реальной воз-
можности совершения терро-
ристического акта. Наряду с 
действиями, осуществляемы-
ми при установлении «сине-
го» уровня террористической 
опасности, в этих случаях ре-
комендуется:

— воздержаться по воз-
можности от посещения 
мест массового пребывания 
людей;

— обращать внимание на 
появление незнакомых лю-
дей и автомобилей на при-
легающих к жилым домам 
территориях.

Критический («красный») 
уровень устанавливается при 
наличии информации о совер-
шённом террористическом 
акте либо о совершении дей-
ствий, создающих непосред-
ственную угрозу совершения 
террористического акта. На-
ряду с действиями, осущест-
вляемыми при установлении 
«синего» и «жёлтого» уровней 

террористической опасности, 
рекомендуется:

— организовать дежурство 
жильцов вашего дома, кото-
рые будут обращать особое 
внимание на появление не-
знакомых лиц и автомобилей;

— отказаться от посеще-
ния мест массового пребы-
вания людей;

— подготовиться к возмож-
ной эвакуации: приготовить 
предметы первой необходи-
мости, деньги и документы; 
медицинские средства; трёх-
дневный запас воды и питания;

— держать постоянно 
включёнными телевизор, 
радиоприёмник или радио-
точку.

Внимание! В качестве 
маскировки для взрывных 
устройств террористами мо-
гут использоваться обычные 
бытовые предметы: коробки, 
сумки, портфели, сигаретные 
пачки, мобильные телефоны, 
игрушки. 

Как себя вести при разных уровнях угрозыАнтитеррор

«Очень интересно было прокатиться», — объяснил задержанный
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С 
6 ноября Рос-
сия запретила 
авиаперелёты 
в Египет. Не-
сколько де-

сятков тысяч россиян, от-
дыхающих в этой стране, 
возвращаются на родину 
специальными рейсами. 
Корреспондент «ЮВК» 
поговорила с теми, кто 
недавно вернулся, а так-
же выяснила у специали-
стов, есть ли альтернати-
ва самому популярному 
турнаправлению.

«Весь полёт держала 
мужа за руку»

Жительница района 
Люблино 34-летняя со-
трудница агентства не-
движимости Екатери-
на Смирнова вернулась с 
мужем из Хургады  9 ноя-
бря. Им не пришлось пре-
рывать отпуск: путёвка 
как раз закончилась. По 
словам Екатерины, к ор-
ганизации вылета пре-
тензий у неё нет, а вот 
к мерам безопасности в 
египетском аэропорту — 
есть.

— Перед отъездом из 
отеля наш автобус досмо-
трели очень тщательно, 
— рассказывает Екате-
рина. — А вот в аэропор-
ту… Многие пассажиры 
нашего самолёта прош-
ли на борт с бутылками 
воды, что вообще-то ка-
тегорически запрещено. 
Был полный хаос: очень 
много военных, кажется, 
ещё больше журналистов, 
толпы туристов… Обста-
новка очень нервная.

Туристка признаёт-
ся: лететь было страшно, 
потому что перед глазами 
постоянно стояли кадры 
катастрофы А321, но па-
ники не было — наобо-
рот, во время полёта все 
сидели тихо, практиче-
ски не разговаривали. 

— Мне кажется, я весь 
полёт просидела с за-

крытыми глазами, держа 
мужа за руку, — вспоми-
нает Екатерина.

Один из главных во-
просов для туристов, воз-
вращающихся из Егип-
та, — получение багажа. 
В целях безопасности его 
вывозят отдельно на бор-
тах МЧС.

— В египетском аэро-
порту нам выдали бу-
мажки, на которых ска-
зали написать латиницей 
номер рейса и фамилию. 
Правда, я ещё на всякий 
случай дописала свой те-
лефон и адрес. Тех, у кого 
чемоданы на замках, про-
сили не запирать их, по-
тому что досмотр будет 
серьёзный. 

Получить свой багаж 
туристка с мужем смогла 
через неделю.

— По поводу багажа 
нам никто не звонил, мы 
сами отслеживали инфор-
мацию: сначала на сай-
те МЧС, потом на сайте 
 аэропорта Внуково. Спа-
сибо, что аэроэкспресс 
сделали для нас бесплат-
ным. В аэропорту чемода-
нов море, искать свои нуж-
но самим, по номеру рейса. 
В чемоданах вещи переры-
ты, но ничего не пропало.

Турция или Кипр?

Что же делать тем, кто 
собирался временно сме-
нить московскую слякоть 
на египетское солнце? За 
ответом мы обратились в 
турагентство на Шоссей-
ной улице, оно специали-
зируется на пляжном от-
дыхе. 

— Ни одного отказа от 
путёвок у нас нет, — го-
ворит сотрудник тур-
агентства Оксана Вахае-
ва. — Люди уже настрои-
лись отдохнуть и не хотят 
оставаться в Москве. Все, 
кто купил билеты в Еги-
пет, поедут либо в Тур-
цию, либо на Кипр. Не-
которые даже обрадова-
лись, потому что сейчас 
и там, и там необычайно 
хорошая погода для ноя-
бря. 

Турпоездки в Турцию 
и на Кипр по цене сопо-
ставимы с Египтом, а то и 
дешевле. Однако зимой в 
море там не поплаваешь, 
только в бассейне. 

Во Вьетнам и Таиланд 
визы россиянам 
не нужны

А если хочется оку-
нуться именно в море, 
тур агентства предлага-
ют другие направления. 
Прежде всего это Вьет-

нам и Таиланд. Росси-
янам виза в эти страны 
не нужна, инфраструк-
тура там не хуже, чем в 
Египте, да и есть что по-
смотреть, если не хочет-
ся проводить всё время на 
пляже. Но путёвка доро-
же — дольше лететь.

— Средняя стоимость 
поездки на двоих в Еги-
пет на 10 дней в четы-
рёхзвёздочном отеле, всё 
включено, — приблизи-
тельно 50 тыс. рублей. Во 
Вьетнаме и Таиланде за 
10 дней на двоих в трёх-
звёздочном отеле, с одни-
ми завтраками, вы запла-
тите около 70 тыс. рублей, 
— продолжает менеджер 
турагентства. 

Ещё одно направление, 
которое предлагают вме-
сто Египта, — Арабские 
Эмираты. Но тут цены на 
порядок выше, чем в Та-
иланде. Кроме того, при-
дётся заплатить 80 долла-
ров за оформление визы.

Алина ДЫХМАН

В чемоданах вещи перерыты, 
но ничего не пропало 

Ситуация

Прощай, Египет
Жители ЮВАО вернулись из Хургады и Шарм-эль-Шейха 

Деньги 
за путёвку 
не вернут
Три вопроса 
о страховке туристов

На вопросы «ЮВК» ответила 
председатель Комитета по вопро-
сам страхования в области туриз-
ма Всероссийского союза страхов-
щиков Юлия Алчеева.

1 Выплатят ли страховку, 
если оплаченная поездка в 

Египет (или Париж) не состоя-
лась?  

— Нет. Авиакатастрофы, терак-
ты, захват заложников, войны, на-
родные волнения, забастовки, а 
также стихийные бедствия и дру-
гие нештатные ситуации не явля-
ются страховыми случаями. Это 
форс-мажор. Страховые компании 
не могут взять на себя ответствен-
ность за риски, которые возникают 
в результате природных катаклиз-
мов или политических конфликтов.

Лишь некоторые страховые фир-
мы начали продавать полисы на 
случай теракта, но дело всё рав-
но касается только жизни и здоро-
вья. Риски, связанные с невыездом 
или отказом от выезда в связи с из-
менением политической ситуации, 
в нём не предусмотрены. Теорети-
чески оформить такую страховку 
можно в индивидуальном порядке, 
но тогда её стоимость вырастет в 
сотни раз и будет составлять 2-3 ты-
сячи евро. 

2 Что будет с купленными пу-
тёвками: они пропадут?

— Все туроператоры предлагают 
два варианта. Первый — отложить 
поездку на некоторое время, до тех 
пор пока ситуация не изменится и 
полёты не возобновятся. Тогда мож-
но будет поехать на тот же срок в 
отель той же категории. Египетские 
отельеры это гарантируют.

Второй — поменять страну от-
дыха.

3 Можно ли добраться до 
Египта, не пользуясь рос-

сийскими авиалиниями?
— Да. Попасть на Синайский 

полуостров можно с пересадкой 
в Турции, через Израиль, Кувейт, 
Саудовскую Аравию, а также через 
Киев или Минск. Но надо иметь в 
виду: если что-то произойдёт — бо-
лезнь, несчастный случай (на каж-
дую сотню отдыхающих приходится 
один-два таких случая), — возвра-
щение в Москву будет непростым.

Марина МАКЕЕВА

Экскурсии в Луксор 
(Египет) пользовались 

у туристов большой 
популярностью
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ТОША – комнатный, 
меньше среднего размера 

мальчик. 
Милый, скромный 

и  очень добрый со всеми !
Кастрирован, 3 года. 

8-916-256-08-67
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В 
квартире жи-
тельницы Ма-
рьина коли-
чество зайцев 
уже перевали-

ло за тысячу: фарфоровые, 
пластмассовые, плюше-
вые, стеклянные, бумаж-
ные... На стене под сте-
клом красуется документ: 
«Тамара Владимировна 
Александрова установи-
ла рекорд в России в но-
минации «Самая большая 
коллекция декоративных 
зайцев». Этот сертифи-
кат выдало Международ-
ное агентство рекордов и 
достижений, которое со-
бирает по всей России ин-
формацию о необычных 
людях и достижениях.

Увлекло необычное хоб-

би москвичку ещё в 1987 
году. Тогда, в год Зайца, ей 
подарили игрушку — сим-
вол нового года. Причём 
фамилия дарителя была 
Зайцев. С этого всё и на-
чалось.

— Почти всю хрусталь-
ную посуду, которая у 
меня была, я раздарила. 
А вместо хрусталя полки 
двух стеклянных шкафов 
заняли игрушки, — рас-
сказывает коллекционер. 

Особая гордость — 
огромная заячья се-
мья, расписанная 
под гжель, где не по-
вторяется ни одна 
фигурка.

Тамара Алексан-
дрова не только по-
купает или прини-

мает зайцев в подарок, 
но и мастерит своими ру-
ками.

— Игрушки я вяжу 
или шью. Одного из зай-

цев сделала из папье-ма-
ше,  используя булавки с 
головками, — рассказа-
ла она.

Светлана ХМЕЛЕВАЯ 

Досуг

Полки с хрусталём 
пришлось освободить

Спортивные конкурсы 
в Капотне

В ДК «Капотня» 24 ноября в 
18.00 состоятся спортивные со-
ревнования для многодетных 
семей «Мама и я — со спортом 
друзья» (возраст 3+), посвя-
щённые Дню матери. А 25 но-
ября в 12.00 для бабушек и де-
душек будет проведена эстафе-
та «Спорт — залог здоровья» 
(50+). Мероприятия пройдут по 
адресу: 2-й квартал Капотни, 
20а. Вход свободный.

«Одержимость» 
в Лефортове

24 ноября в 17.00 киноте-
атр «Факел» (ш. Энтузиастов, 
15/16) в рамках фестиваля 
ИМХО приглашает зрителей 
на показ американской драмы 
«Одержимость» (2013), полу-
чившей премию «Оскар» сразу 
в трёх номинациях. 25 ноября 
в 12.00 в рамках проекта «Тре-
тий возраст» можно будет уви-
деть картину «Зимняя спячка» 
(2014), завоевавшую «Золотую 
пальмовую ветвь». 

Выступление 
фигуристки в Марьине

На катке в парке им. Артёма 
Боровика (пересечение улицы 
Перервы и улицы Братислав-
ской) 28 ноября в 17.00 посе-
тители смогут увидеть показа-
тельное выступление мастера 
спорта России международно-
го класса Катарины Гербольдт. 

Концерты для мам

28 ноября в ПКиО «Кузьмин-
ки» пройдёт праздничный кон-
церт в честь Дня матери. Все же-
лающие смогут послушать во-
кальные номера, которые под-
готовили местные творческие 
коллективы, и поучаствовать в 
викторине. Начало в 12.00.

Детская школа искусств им. 
М.А.Балакирева (ул. Ферган-
ская, 23) 27 ноября ко Дню мате-
ри устроит праздник в честь мно-
годетных матерей. Начало кон-
церта в 15.00. Вход свободный.

В центре культуры, досуга и 
спорта «Истоки» (ул. Ташкент-
ская, 34, корп. 2) 27 ноября в 
12.00 также начнётся празднич-
ный концерт «Любимая мама». 
Малыши из творческого коллек-
тива ГБУ «ЦКДС «Истоки» ис-
полнят танцевальные и вокаль-
ные номера.

Афиша

Хобби

В галерее «Выхино» (Ташкентская 
ул., 9) открыта выставка «Москва гла-
зами молодых художников: живопись, 
архитектура». Все работы выполнены 
студентами Российской академии жи-
вописи, ваяния и зодчества Ильи Гла-
зунова. 

Главный герой работ — Москва. Пе-
ред вами предстанут панорамные виды 
столицы, образы старых церквей, мо-

настырей и дворянских усадеб, парки 
и постройки XX века. 

— Посетив галерею в Выхине-Жуле-
бине, можно совершить экскурсию по 
любимым уголкам столицы, увидеть её 
красоты и главные достопримечатель-
ности, — говорит куратор проекта Да-
рья Понятова. 

Выставка продлится до 13 декабря.
Анна ПЕСТЕРЕВА 

На спортивный фестиваль 
приглашает 26 ноября жителей 
округа спортивная школа олим-
пийского резерва «Москвич» 
(Волгоградский просп., 46/15). 

Гостей ждут турниры по настоль-
ному теннису, мини-футболу. А 
ребята смогут поучаствовать в 
«Весёлых стартах». 

Алексей ТУМАНОВ  

На Волгоградке пройдёт 
спортивный фестиваль

В Выхине-Жулебине 
покажут всю Москву

В культурном центре «Мо-
сквич» (Волгоградский просп., 
46/15) 28 ноября пройдёт от-
крытое занятие для женщин 
с многообещающим названи-
ем «Огранка женственности». 
Вы почувствуете себя моде-
лями и попробуете свои силы 
в трёх дисциплинах: дефиле, 
позирование и актёрское ма-
стерство. Ведущий курса Ва-
лентин Шишкин — препода-
ватель этих дисциплин в шко-
ле моделей. 

— На мастер-классе я узна-
ла секреты красивой походки, 
а также правильного позирова-
ния. После часа занятий чув-
ствуешь себя по-настоящему 
красивой, уверенной в себе жен-
щиной, — рассказывает участни-
ца прошлого мастер-класса Ве-
роника Шестова. 

Занятие бесплатное, начало в 
16.30. Записаться можно по тел. 
8-925-078-9057.

Анна ПЕСТЕРЕВА

Почувствовать себя моделью 
можно в Текстильщиках

Работы выполнены студентами 
Академии Ильи Глазунова

У жительницы района Марьино
самая большая коллекция
в России декоративных зайцев

Фамилия первого 
дарителя 
игрушечного зайца 
была Зайцев

Свою коллекцию Тамара Александрова собирает почти 30 лет

Где купить: 
В редакции (только за наличный расчёт):
• офис на просп. Мира, 18, контактное лицо — 

Воробьёва Марина Дмитриевна, тел. (495) 681-4847 
(понедельник — пятница, с 10.00 до 17.30);

• офис на ул. Конёнкова, 15, корп. 1, контактное лицо — 
Кожина Елена Владимировна, тел. (499) 207-5200 (по-
недельник — пятница, с 10.00 до 18.00). 

В книжном магазине 
«Молодая Гвардия» (Б. Полянка, 28)

Дом книги «Медведково» 
(Заревый пр., 12). 

Интернет-магазин 
«Дом книги «Медведково» 
bearbooks.ru/dostavka/default.asp 

Интернет-магазин «Китони» kitoni.
ru/?item=21274

Книга Валерия Арутюнова — это уникальный фо-
тоальбом, фотоисповедь и фотолетопись. Такими вы 
их не видели: портреты знаменитых людей, трога-
тельные и смешные воспоминания о них. Лица и 
мгновения в объективе мастера становятся произ-
ведениями искусства. Книга, которую надо видеть! 

«А был ли это сон…» 
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 1000 и одна специя 
Шехерезады

Ежедневно на этой неделе в 7.50, 
13.50, 19.50 в нашем эфире можно 
увидеть программу, посвящённую 
самым разным специям, которые 
могут придать блюдам особый 
вкус и пикантность. Об истории 
появления на кулинарном столе, 
особенностях специй, способах их 
употребления, пользе для нашего 

организма и о многом другом мож-
но узнать, включив наш телеканал 
в указанное время. 

 Рецепт дня
А после прогулки вы сможете 

подкрепиться блюдами, приго-
товленными по рецептам разных 
народов мира! Это кулинарное пу-
тешествие на собственной кух-
не можно осуществлять изо дня 
в день благодаря программе «Ре-
цепт дня». Она в нашем эфире еже-
дневно в эфире в 10.45, 16.45, 22.45.

 Кушайте на здоровье
Ритм жизни современного чело-

века оставляет нам мало времени 
на заботу о своём здоровье. Пра-
вильное питание — это не про-
сто важный, а жизненно необхо-

димый аспект для поддержания 
себя в форме. К тому же можно лег-
ко совмещать полезность блюд и 
вкус любимых продуктов! Веду-
щая программы Ника Ганич де-
лится секретами всевозможных 

систем оздоровления и диет, со-
ставляет ежедневный сбаланси-
рованный рацион из натураль-
ных продуктов, а также учит пра-
вильной технологии приготовле-
ния пищи.

В гости к ведущей приходят 
лучшие диетологи и шеф-повара 
страны! Они делают традицион-
ные блюда менее калорийными и 
готовят их из более полезных для 
нашего организма продуктов. За-
дача повара в этих условиях — со-
хранить вкус блюда. В рубрике 
«Кулинарная бомба» для зрителя 
с совершенно нового ракурса от-
крываются «скучные», но полез-
ные продукты, такие как шпи-
нат, капуста брокколи, сельдерей, 
а шеф-повар научит готовить из 
них потрясающе вкусные блюда!

На этой неделе смотрите про-
грамму ежедневно в 14.10 и 20.10.

Что посмотреть на телеканале 

«Юго-Восток ТВ» мож-
но принимать в каж-
дой квартире округа 
на любом телевизо-
ре без всяких допол-
нительных устройств 
(частота вещания 
742 МГц). Чтобы смо-
треть наши програм-
мы, в меню настроек 
нужно включить «Ав-
топоиск». Наш телека-
нал находится рядом 
с Первым. 
Телефон для справок 
(495) 363-1710

Ч
тобы поддер-
живать свой 
вес в норме, не 
о б я з а т е л ь н о 
изнурять себя 

модными диетами — до-
статочно просто правиль-
но питаться. Об азбуке здо-
рового питания рассказала 
Татьяна Курнышева — врач-
эндокринолог поликлини-
ки №9 (филиал №1) на Есе-
нинском бульваре.

Ела часто и скинула 
15 килограммов

— Как-то ко мне пришла 
40-летняя пациентка, вес 
которой при небольшом ро-
сте достигал 90 килограм-
мов, — рассказывает Татья-
на Курнышева. — Выясни-
лось, что женщина особен-
но не ограничивает себя в 
сладостях, в мучном, лю-
бит вкусно поесть вечером. 
Я предложила ей перей-
ти на правильное питание, 
есть пять-шесть раз в день 
с интервалами в три часа. В 
промежутках пить простую 
воду. В основе питания — 
овощи, постная говядина, 
куриные грудки, мясо кро-
лика, рыба, нежирные кис-
ломолочные продукты. За 
полгода женщина скинула 
15 килограммов и больше 
их не набирала.

Женщинам, чтобы не 
полнеть, достаточно в 
день потреблять 1400-
1600 ккал, мужчинам — 
1800-2000 ккал. Считается, 
что чем проще блюдо, тем 
ниже его калорийность. 

Если питаться редко, 
есть риск съесть в два-три 
раза больше нормы. Желу-
док растянется, и с каж-
дым разом придётся есть 
всё больше, чтобы его на-
полнить.

Почему завтрак 
обязателен 

Завтракать нужно всег-
да. Тогда в течение дня 
проголодаешься не так 
сильно и в результате за 
день съешь меньше. Мож-
но съесть овсяную кашу 
или блюдо из бобовых, 
яйцо, овощи, фрукты. 
Если вы страстный люби-
тель макарон, добавляй-
те в них больше овощей, 
тогда калорийность этого 
блюда снизится. 

На завтрак можно по-
зволить себе бутерброд со 
сливочным маслом, осо-
бенно детям, ведь жиры 
нужны для синтеза гор-
монов.

Коварный чай 
с конфеткой

Во время перекуса хо-
рошо выпить стакан про-
стокваши или нежирно-
го кефира, можно съесть 
яблоко, пару оладушек или 
горсточку орехов.

Нельзя перекусывать 
шоколадками или пи-
рожными. Эти продукты 
содержат «быстрые» угле-
воды, которые преобра-
зуются в глюкозу. Когда 
глюкозы слишком много, 

организм превращает её в 
жир. Если здорового чело-
века тянет на сладенькое, 
то, скорее всего, организ-
му не хватает белка. Бел-
ком богаты говядина, мясо 
птицы, яйца, творог, рыба, 
бобовые.

Нет овощей — 
добавляйте отруби

Людям, работающим 
полный день, можно посо-
ветовать брать с собой кон-
тейнеры с кисломолочны-
ми продуктами, фруктами, 
овощами. Можно взять с 

собой запеканку, варёное 
нежирное мясо, котлетку 
с кусочком ржаного хлеба.

И всё же хорошо, если 
обед начинается с перво-
го блюда. Это может быть 
куриный бульон, овощной 
суп. А вот порцию навари-
стых щей или борща луч-
ше уменьшить. К тому же 
жирные первые блюда из 
тёмного мяса противопо-
казаны при сердечно-со-
судистых заболеваниях, 
болезнях печени. В раци-
оне должны преобладать 
овощи: они содержат мно-
го клетчатки, которая по-
могает снижать уровень 
холестерина и выводить 
из организма прочие не-
полезные вещества. За-
правлять овощной салатик 
лучше сметаной, а не рас-
тительным маслом. В сме-
тане содержится меньше 

жира, чем в таком же ко-
личестве масла. Если вдруг 
овощей нет, в блюдо мож-
но добавить отруби. Лучше 
всего их покупать в аптеке. 

Ужин — 
за три часа до сна

Ночью организм не дол-
жен трудиться над перева-
риванием пищи, поэтому 
ужинать надо за три часа 
до сна. Если, плотно поев, 
вы сразу ляжете спать, то 
непереработанная глюко-
за отложится в виде жира. 
Ложиться спать лучше до 
23.00. Ночью в организме 
вырабатывается лептин — 
гормон, который вызыва-
ет чувство насыщения. Не-
хватка лептина способ-
ствует ожирению. 

Записала 
Ирина КОЛПАКОВА

Чем проще 
блюдо, 
тем ниже его 
калорийность

Как питаться правильно и не полнеть, рассказала врач-эндокринолог
поликлиники №9

Павильон 
для «моржей» 
в Лефортове 
сносить 
не будут

Жители райо-
на увидели объ-
явление на па-

вильоне в Лефортов-
ском парке с просьбой 
вынести личные вещи, 
потому что его бу-
дут сносить. Но зачем? 
Ведь это место такое 
востребованное. Сюда 
приходят и «моржи» 
(для них тут всё обу-
строено), и пенсионеры 
— п оиграть в шашки, 
шахматы и т.д., роди-
тели приводят детей. 
Помогите сохранить 
павильон!

Наталья Станиславовна, 
ул. Лефортовский Вал

Отвечает замести-
тель главы управы рай-
она Лефортово по рабо-
те с населением Марина 
Осипова:

— Павильон в Лефор-
товском парке решено 
не сносить. Он оста-
нется на прежнем ме-
сте именно потому, что 
востребован посетите-
лями парка. 

Алексей ТУМАНОВ

Вопрос — 
ответТянет на сладкое? 

Ешьте творог
Лёгкий перекус — 

это яблоко, 
а не пончик

Павильон нужен 
посетителям парка

Ежедневно на нашем телеканале выходят программы о том, как приготовить вкусную и полезную еду
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Н
а телеканале 
«Россия» не-
давно прошла 
премьера се-
риала «Коро-

лева красоты», главную 
роль в котором играет мо-
лодая талантливая актри-
са Карина Андоленко. Вот 
что она сама рассказала об 
этом фильме и не только о 
нём.

«Выберу джинсы»

— Как вы чувствовали 
себя в «1960-х годах»?

— Мне очень нравится 
это время — когда люди, 
придя в себя после войны, 
задумались о моде и жен-
щины вдруг почувствова-
ли, что они должны и мо-
гут быть красивыми. «От-
тепель» произошла и в чув-
ствах, эмоциях. Это так 
красиво. Но рядом было 
и уродство, оно никуда не 
делось. И вокруг моей ге-
роини оно есть, что созда-
ёт ещё больший контраст, 
а контрасты — это всегда 
интересно.

— Вам как актрисе и как 
современному человеку что 
важнее: мода и красота или 
комфорт? 

— Конечно, как все жен-
щины, я слежу за новин-
ками моды и даже счи-
таю себя барахольщицей 
— для женщин это нор-
мально и даже правильно. 
Но ориентируюсь на вну-
треннее состояние. Быва-
ет так, что я чувствую себя 
принцессой, и тогда могу 
сделать себе сложную при-

чёску, надеть какое-то яр-
кое платье… и при этом не 
важно, что я, может быть, 
весь день должна бегать. А 
бывает, что надеваю кеды, 
шапку, очки и бесформен-
ное, но ужасно удобное и 
тёплое пальто — и вот у 
меня уже создано необхо-
димое настроение…

— Выбирая между джинса-
ми и платьем, что выберете?

— Джинсы.

Правда и вымыслы

— Расскажите о вашей се-
мье. Почему-то в Интернете 
пишут, что вас воспитыва-
ли бабушка и дедушка, при-
чём они были актёрами теа-
тра для неслышащих людей.

— Это всё выдумки, ко-
нечно! У меня есть мамоч-
ка, она живёт вместе со 
мной: переехала с Укра-
ины в Москву. Она сур-
допереводчик. Дедушка с 
бабушкой действительно 
были глухонемыми — не 
от рождения, а в результа-
те перенесённых в детстве 
заболеваний. Но они не 
были профессиональны-
ми артистами. У нас рядом 
с домом открылся театраль-
ный кружок. А я уже ходи-
ла в музыкальную школу, 
хорошо училась. Я была 
очень скромной девочкой, 
для меня всегда было стрес-
сом играть на экзамене пе-
ред слушателями. В теа-
тральный кружок я пошла 
осознанно, чтобы победить 
страх перед публикой. Хотя 
сейчас не понимаю: как 
мне, одиннадцатилетней 

девочке, пришёл на ум этот 
способ избавления от ком-
плекса? У нас был уникаль-
ный преподаватель, мы его 
звали Валентиныч. Благо-
даря ему я и влюбилась в 
профессию актёра. 

О работе 
в «Сатириконе»

— Вы окончили Школу-
студию МХАТ, курс Кон-
стантина Райкина, и попали 
к нему в театр «Сатири-
кон». Это правда, что начи-
нающие артисты обожают 
его, но считают деспотом 
и тираном?

— Я такого не могу ска-
зать. Для меня он — вели-
кий мастер. Константин 
Аркадьевич Райкин дал 
мне путёвку в театральную 
жизнь. Он очень требова-
телен к себе, у него не по-
лучится существовать где-
то на золотой серединке: 

либо ты всё отдашь — либо 
уходи. Он сам так отно-
сится к профессии актёра 
и требует того же от своих 
учеников. Он абсолютно 
честен с профессией и с 
людьми, которые пришли 
в неё. Наверное, те, кто не 
разделяет его принципов, 
и считают его жёстким че-
ловеком.

— Почему тогда вы ушли 
из театра «Сатирикон»?

— Иногда нужно прини-
мать решения, которые по-
зволят тебе двигаться даль-
ше. В профессии люди схо-
дятся не для того, чтобы всю 
жизнь прожить вместе, а для 
того, чтобы чему-то друг дру-

га научить. Но это не означа-
ет, что кто-то из них плохой… 
Когда я оглядываюсь на тот 
день, когда 10 лет назад Рай-
кин взял меня в свой театр, я 
говорю: «Господи, спасибо!»

О сокровенном

— Сейчас вы служите в 
Московском Губернском 
те атре, которым руководит 
Сергей Безруков. Как рабо-
тается под его началом?

— Это второй мой ма-
стер в жизни — маэстро! 
Меня пригласили на роль 
Чебоксаровой в спектакль 
«Нашла коса на камень» по 
пьесе Островского «Беше-

ные деньги». И я поняла, 
что нашла свой театр и не 
хочу отсюда никуда ухо-
дить: это мой дом!

— Артисты Губернского 
театра рассказывают, что у 
вас в труппе особые отноше-
ния: нет зависти, ревности, 
интриг, в отличие от творче-
ских коллективов с высокой 
конкуренцией. Это правда?

— Это действительно 
так! Здорово, когда твои 
коллеги тебя поддержи-
вают. Мы «Косу» играем 
несколько раз в месяц и, 
когда собираемся, так рады 
друг другу, что не можем 
наговориться, наобни-
маться. А после спектак-
ля завариваем чай и снова 
болтаем обо всём! У нас в 
театре очень тепло и уют-
но, и в этом большая заслу-
га самого Сергея Виталье-
вича. Он всё устроил так, 
что каждый артист при 
деле, каждому есть куда 
расти и развиваться. При 
этом он сам безумно та-
лантливый человек! Мне 
опять повезло!

— С вашей профессио-
нальной жизнью всё понятно. 
А что с личной?

— Ещё в институте я 
приняла к сведению совет 
опытных коллег: сокро-
венное должно быть в се-
крете! Любовь — как мечта: 
её надо беречь… Читате-
лям же могу сказать толь-
ко, что люблю,  любима и 
очень берегу своё счастье.

Беседовала Лариса Зелинская
Фото из личного архива 

Карины Андоленко
(ИА «Столица»)

Константин Райкин — 
великий мастер, но его считают 
жёстким человеком

Карина Андоленко: 
Театральный кружок 
избавил меня 
от комплексов

В сериале «Королева красоты» Карина Андоленко (в синем платье) в роли модели Катерины Пановой

Актриса сериала «Королева красоты» служит
в Губернском театре на Волгоградке
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Один сосед обозвал дру-
гого паникёром. А тот стал 
громко отстаивать свою 
правоту. К их диалогу под-
ключились другие жильцы. 
Втянулись в разговор даже 
люди из других подъездов: 
тема уж больно злободнев-
ная. И выводы получились, 
пожалуй, весьма принципи-
альными.

Дело было так. Человек, 
живущий на одном из верх-
них этажей, заказал ме-
бель с доставкой на дом. 
А домофон, через который 
можно открыть кодовый за-
мок, у него в квартире ис-
портился. Чтобы не карау-
лить доставку на улице и не 
спускаться для её встречи, 
он заранее распахнул вход-
ную дверь подъезда и под-
ложил под неё кусок дере-
вяшки.

Другой жилец, выходя 
через некоторое время из 
дома в магазин, увидел, 
что дверь открыта и нико-
го нет, деревяшку отбросил 
и подъезд закрыл.

Тут как раз и доставка 
прибыла. Звонят по теле-
фону хозяину. Он выскочил 
встречать и стал при этом 
негодовать: кто же это, 
мол, дверь закрыл — влез 

не в своё дело! Сосед в это 
время из магазина возвра-
щался, услышал возмущён-
ную тираду и сообщил, что 
он-то и закрыл и впредь бу-
дет поступать точно так же, 
чтобы ничего страшного не 
случилось. 

Мебель доставщики бы-
стро в квартиру занесли и 
уехали. А спор у подъез-
да всё продолжался. Как 
в любой дискуссии, самым 
важным было определить-
ся с понятиями. Что счи-
тать паникой, а что разум-
ной осторожностью, где 
чрезмерная подозритель-
ность, а где преступная 
беспечность.

Время сейчас тревож-
ное, а потому вопросы во-
все не праздные. К согла-
сию пришли довольно бы-
стро: о собственной безо-
пасности надо заботиться 
всем вместе. Двери рас-
пахнутыми не оставлять. А 
прежде всего домофон по-
чинить, ведь с мелких поло-
мок очень часто начинают-
ся большие беды. За «па-
никёра» тот жилец перед 
соседом извинился. Согла-
сился, что порядок и бди-
тельность ничего общего с 
паникой не имеют. 

Cвой взгляд

Без паники
Валерий Коновалов

реклама

М
ой брак не-
о ж и д а н н о 
рухнул. Жена 
нашла друго-

го и подала на развод. На-
строение было такое, что 
ехать по заданию редакции 
за тридевять земель в Не-
красовку, где недавно от-
крылся клуб знакомств, ну 
совершенно не хотелось… 

Сначала я решил туда 
позвонить, и меня тут же 
взяли в оборот.

— Нам женихов не хвата-
ет! Обязательно приезжай-
те! — выпалила организа-
тор клуба Ольга Иванова.

— Число одиноких лю-
дей увеличилось. Особен-
но это заметно по тому ко-
личеству родителей-оди-
ночек, которые приводят 
своих детей на занятия в 
кружки нашего ДК, — се-
тует директор ДК «Заре-
чье» Надежда Быкова.   

Перед тем как познако-
мить друг с другом потен-
циальных женихов и не-
вест, в клубе делают так 
называемую видеовизитку 
клиента. Потом свахи бес-
платно подбирают подхо-
дящие пары. 

И вот субботним вече-
ром я вхожу в ДК на 1-й 
Вольской. Слегка нервни-
чаю: не каждый день вы-
ступаешь в роли жениха. 

Я попадаю в уютный полу-
мрак, играет лёгкая музы-
ка. В одной половине фойе 
расположились гости, ко-
торые тоже пришли сюда, 
чтобы с кем-нибудь позна-
комиться. Осматриваюсь 
по сторонам: мужчины в 
явном дефиците. 

В другой половине фойе 
— импровизированная 
сцена для участников 
представления: жениха 
(то есть для меня) и трёх 
невест. Похоже на телешоу 
«Давай поженимся». 

Ведущая представляет 
меня зрителям. Героем ве-
чера быть приятно. Рядом 
за столом сидят астролог и 
психолог. Астролог Сергей 
Соколов высчитывает мою 
звёздную характеристику. 

На сцене появляется 
первая незнакомка — Оль-
га. Ей под сорок, пример-
но моя ровесница. У неё 
малыш от первого брака. 
В глазах — лёгкая печаль. 
По сценарию наше знаком-
ство начинается с обмена 
подарками. Оля дарит мне 
огромный поднос с выпеч-
кой собственного «произ-
водства»… 

Вторую невесту зовут 
Надежда, она воспитатель 
в детском саду. Ей чуть за 
тридцать, замужем ещё не 
была. 

— Меня привели в клуб 
мои подруги, но я не очень 
верю в такие спланирован-
ные знакомства, — делит-
ся со мной она. — Думаю, 
что встреча двух любящих 
людей — это чудо. 

От Надежды я получаю 
в подарок огромные пив-
ные бокалы. 

И тут ко мне выходит 
стройная брюнетка: Диа-
на, около тридцати, тренер 
по фитнесу, любит актив-
ный образ жизни и путе-
шествия. Дарит сделанную 
своими руками вышивку. 

Астролог и психолог в один 
голос говорят, что мы не 
очень подходим друг дру-
гу. А мне именно она и по-
нравилась!

После всевозможных 
конкурсов и шутливых 
испытаний в финале ве-
чера — медленный танец. 
Я должен пригласить на 
него свою избранницу. 
Для меня выбор очевиден 
— это Диана. После танца 
мы договариваемся о но-
вой встрече — без свиде-
телей. 

Валерий ГУК

«Больше всех мне приглянулась 
тренер по фитнесу»
Найти невесту можно
попробовать в клубе
знакомств в Некрасовке

«После танца 
мы договариваемся о новой 
встрече — без свидетелей»

ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ
Пишите нам: uvkurier@mail.ru
Звоните: (495)681-3328,  (495)681-3970
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Столкнулись 
на Ставропольской

Вечером 15 ноября 
72-летний водитель авто-
мобиля «Дэу Нексия» дви-
гался по Ставропольской 
улице со стороны Чагин-
ской в направлении ал-
леи Кремлёвских Курсан-
тов. Около дома 82 он вы-
ехал на встречную полосу, 
где его автомобиль стол-
кнулся с автобусом мар-
ки ЛиАЗ, следовавшим по 
228-му маршруту (улица 
Саратовская — улица Го-
ловачёва). В автобусе в 
этот момент находились 
десять пассажиров, к сча-
стью, никто не пострадал. 
Но водителя и пассажира 
«Дэу» пришлось госпита-
лизировать: оба получили 
сотрясение мозга.

Попал 
под «Шевроле» 
на Волгоградке

Поздним вечером 15 ноя-
бря 46-летний мужчина по-
пытался перейти Волгоград-
ский проспект в не предна-
значенном для перехода ме-
сте, напротив дома 158/31, 
недалеко от перекрёстка с 
Ташкентской улицей и всего 
в 17 с небольшим метрах от 
пешеходного перехода. Его 
сбил автомобиль «Шевроле 
Лачетти», ехавший в сторо-
ну области. С сотрясением 
мозга и рваной раной лба 
пешехода доставили в 68-ю 
горбольницу.

Пострадала 
на Нижегородской

Днём 16 ноября 69-лет-
няя женщина, переходя Ни-
жегородскую улицу по ре-
гулируемой «зебре» на-
против дома 47, попала 
под автомобиль «Исуд-
зу», ехавший в направле-
нии Рязанского проспекта. 
По словам очевидцев, жен-
щина шла на красный свет. 
В результате скорая увез-
ла пострадавшую в боль-
ницу с серьёзной травмой 
головы.  

Получил травмы 
на улице Верхние 
Поля

Днём 17 ноября мужчи-
на, переходя улицу Верхние 
Поля у дома 56, примерно в 
200 метрах от ближайшего 
перехода, попал под ВАЗ-
2111, ехавший со стороны 
МКАД. 45-летний пешеход 
получил сотрясение мозга 
и перелом бедра. Постра-
давшего доставили в боль-
ницу.

Группа пропаганды 
ОБ ДПС ГИБДД УВД по ЮВАО
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По горизонтали: Самодержавие. 
Леопольд. Глоток. Солист. Агита-
тор. Ирбис. Болеро. Купон. Нос. 
Узелок. Мисс. Бонд. Клио. Ягода. 
Звонарь. 

По вертикали: Конституция. 
Либретто. Скобка. Долгота. Укол. 
Низ. Грибоедов. Жупел. Тон. Овал. 
Взлёт. Тени. Опорос. Ездок. Рос-
сыпь.

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД 

(495) 782-8212 
(многоканальный)

shop@zbulvar.ru
WWW.UV-KURIER.RU

ВАШУ РЕКЛАМУ ПРОЧИТАЮТ
ВСЕ ЖИТЕЛИ ЮГО-ВОСТОЧНОГО 
АДМИНИСТРАТИВНОГО
ОКРУГА МОСКВЫ, 
В РАЙОНАХ: 

Люблино 
Выхино-
Жулебино 

Капотня 
Кузьминки 
Лефортово 
Марьино 
Некрасовка 

Нижегородский 
Печатники 
Рязанский 
Текстильщики 
Южнопортовый

Ищу работу, где надо ле-
жать под одеялом, смотреть 
кино и получать много денег. 
Рассмотрю все предложения. 

— Когда читаю медицин-
скую энциклопедию, я обна-
руживаю у себя все болезни. 

— Это бывает. Когда я чи-
таю Уголовный кодекс, то на 
каждой странице чувствую 
себя за решёткой. 

Устроился мужик на завод 
работать. Через пару дней 
оказывается в больнице с мно-
жественными ушибами. При-
ходит друг его навестить: 

— Ну давай, рассказывай: 
что случилось? 

— Прикинь, захожу я в цех и 
кричу напарнику: «Вась, кинь 
мне ключ на 27!» 

— И чего? 
— Да знал бы я, что там 

столько Вась… 

В магазине.
— Извините, у нас нет сда-

чи. Возьмите пять жвачек с 
Микки-Маусом. 

— Я вам ребёнок, что ли?! 
Дайте с Терминатором... 

Кто там сказал, что жена не 
стенка — подвинется? Жена 
— бульдозер… Закопает… 

Въезжает старый байкер 
в 600-й «мерс». Ну, думает, 
всё: теперь мне точно конец, 
терять нечего, хоть покура-
жусь перед смертью. Доста-
ёт биту и начинает охажи-
вать «мерина», разбил его 
в клочья. Смотрит: никто 
не выходит, сел на байк и 
 уехал. В машине сидят брат-
ки, один другому говорит: 

— А прикинь, что было бы, 
если бы мы в него въехали?! 

— Какой кот ходит на двух 
лапах? 

— Не знаю. 
— Гарфилд. 
— Какая мышь ходит на 

двух лапах? 
— Не знаю. 
— Микки-Маус. 
— Какая утка ходит на двух 

лапах? 
— Дональд Дак? 
— Любая, идиот! 

Анекдоты

Необходимо у мение 
оперативно и грамотно 
писать заметки на город-
ские темы: ЖКХ, транс-
порт, социальная полити-
ка, здравоохранение и т.д. 
Писать просто, доходчиво, 
информативно, без лири-

ческих изысков. Отда-
дим предпочтение опыт-
ным журналистам, рабо-
тавшим в федеральной и 
местной печати. Зарплата 
по договорённости. Резю-
ме отправляйте по адресу 
uvkurier@mail.ru

В редакцию 
требуется корреспондент 

ДТП

Присылайте нам cелфи вашего летнего отдыха на адрес uvkurier@mail.ru в форма-
те jpeg. Снабдите снимок крат кой и небанальной  подписью.  
Лучшие фото будем публиковать на страницах газеты. 
Снимки принимаем до 1 декабря. Победителей ждут ценные призы: 
1-й приз — фотоаппарат, 2-й — планшет, 3-й — смартфон. 

«Юго-Восточный курьер» продолжает фотоконкурс 

Первый приз — 
фотоаппарат

«Вспоминаем лето»

«Я помню шелест волн и в небе звездопад». 
Прислала Наталья Оглобина

«Самое значимое событие лета 
2015 года  — это участие в первой 
выставке картин «Плоды лета». 
Прислала Виктория Соколова«Тамбовский край». Прислала Наталия Цуркан

«Я прикоснусь к берёзе, 
как к подружке». 
Елена_летооо

ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ 
ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ
Пишите нам: uvkurier@mail.ru
Звоните: (495)681-3328, 
                 (495)681-3970

Сканворд

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 

WWW.UV-KURIER.RU
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